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125, allée Marc-Seguin - Le Sirius 
26760 Beaumont-lès-Valence

Tél. : 04 75 59 70 27

Garage GIRAUD
› Vente - achat
› Réparations
›  Véhicules neufs 

et occasions
› Toutes marques
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ENTRETIEN ET DÉPANNAGE
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Climatisation Fioul

Solaire

>

Salle de bains
>

Gaz, fioul, bois

>
Électricité

>

Pompe à chaleur

>

Menuiserie extérieure

<
Solaire <

Bois, gaz <

Pompe à chaleur
<

Traitement de l’eau
<

Climatisation

<

PEPINIERE MILHAN
Producteur

Plants de petits fruits rouges, arbres fruitiers et d’ornement, plants de légumes
(vente sur place - particuliers et professionnels)

La Boulinarde - 26760 Beaumont-lès-Valence
06 82 93 85 46 - 06 15 14 84 98 - earl.milhan@gmail.com
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Le mot du Maire

Chères Beaumontoises, 
Chers Beaumontois,

Depuis le début du mandat, toute l’équipe municipale œuvre à 
l’amélioration de notre cadre de vie en mettant l’accent sur la propreté 

du bourg, la rénovation progressive des routes, l’animation et la dynamisation 
de la commune et la modification des plantations. Je n’oublie pas l’accent mis sur la 

sécurité et le développement du réseau de déplacements doux. La liste est longue tant les 
actions entreprises sont multiples et variées.

La Mairie se préoccupe également de la solidarité via son CCAS (Centre Communal d’Action Sociale) 
et je tiens ici à remercier les élus et tous les bénévoles qui donnent de leur temps pour aider les 

personnes les plus vulnérables. Nous aidons des habitants nécessiteux avec la banque alimentaire ; une 
équipe dynamique menée de main de maître par notre élue Nicole Martin.

Les écoles ne sont pas oubliées puisque nous avons également mis en place le repas de cantine à 1 € (pour les 
quotients familiaux inférieurs à 800).

Tous les mardis hors vacances scolaires, en partenariat avec le Club des 3 rivières, nous proposons à la population 
de venir partager un repas complet au sein de l’ancienne gare pour la somme de 8,50 € (café et vin compris).

Si vous rencontrez des difficultés à régler certaines factures, vous pouvez également contacter l’adjointe aux affaires 
sociales, Brigitte Perret, et nous verrons ce que nous pouvons mettre en place pour vous aider. Mais attention, 
l’aide et l’écoute… OUI ! L’assistanat systématique… NON !

Nous sommes vigilants à ce que l’argent public soit bien géré et les dossiers sont étudiés avec précaution. Nous 
demandons qu’un rendez-vous préalable soit pris avec une assistante sociale pour une meilleure orientation.

L’Association Familiale vous aide également grâce à son stock de vêtements conséquent. N’hésitez pas à 
contacter ces bénévoles investis !

Pour l’attribution des logements à loyer modéré, comme promis, les Beaumontois sont prioritaires. 
Malheureusement, le travail ne rémunère pas toujours suffisamment les travailleurs pour accéder à un 

logement décent surtout quand on voit le prix des loyers sur notre commune.
En tant que Maire, je m’inquiète de voir des habitants avoir des fins de mois difficiles.  

Tous ensemble, soyons vigilants avec nos voisins, nos amis. La solidarité doit jouer.

La Mairie est à votre écoute, alors n’hésitez pas à nous contacter !

Cet été, nous vous proposons une fête de la musique et un Festiv ’été aux 
concerts GRATUITS. La fête républicaine et le cinéma de plein air : GRATUITS.  

Alors,   profitez-en ! Partageons tous ensemble des instants simples et fraternels. 

Bel été à tous !
Cyril Vallon
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MICHEL MARTIN
Premier Adjoint

AVANCEMENT DES ACTIONS ET NOUVEAUX PROJETS 2024

Beaumont-lès-Valence, c’est ici que 
nous vivons, c’est ici que nous  devons 
nous sentir bien et en sécurité.

Les différentes activités communales 
et une bonne gestion des infrastruc-
tures, dans un cadre budgétaire maî-
trisé, sont les piliers de ces besoins 
fondamentaux.

Nos services techniques et agents 
municipaux œuvrent en permanence 
dans ce sens.

Talus de la rue Émile Courbis  
(démarré en 2023)

Les engagements pris  avec le 
département ont été tenus. Les 
arbres et buissons menaçant les 
lignes électriques et la voirie ont 
été éliminés et le talus nettoyé. 
Une surveillance  périodique est en 
place afin de contrôler la stabilité du 
talus. Les entretiens courants seront 
désormais à la charge des riverains 
propriétaires.

Contrôle des PEI (démarré en 2024)

Un programme de révision et de 
renforcement des poteaux incendie, 
 initialisé début 2024, a conduit à 
 valider un contrat de contrôle pério-
dique avec Veolia qui vérifie désor-
mais un tiers du parc chaque année.

Sécurisation de l'espace Dolto  
(démarrée en 2023)

Dans le cadre de la sécurisation des 
milieux scolaires et périscolaires, il 
a été mis en place des occultants de 
clôture sur la périphérie de l’espace 
Dolto ainsi qu’un nouveau portail 
avec vidéo portier permettant l’iden-
tification à distance et des échanges 
verbaux avant ouverture au public.

Porte de secours Pierre Mendès 
France (démarré en 2024)

Les exercices d’évacuation réalisés 
fin 2023 ont révélé un problème 
 majeur dans la bonne réalisation des 
évacuations et regroupements en 
cas  d’incendie ou d’alerte. La porte 
 admise à utiliser dans ces cas-là 
donnait sur l’extérieur de l’école et 
ne permettait pas le regroupement 
prévu par le plan d’évacuation dans 
la cour de l’établissement (espace 
fermé et sécurisé).

L’information communiquée par 
la  direction d’école a généré le 
remplacement immédiat des portes 
non adaptées de communication 
entre le préau et la cour, par une 
porte  ouvrant dans le bon sens 
d’évacuation, équipée d’une barre 
anti-panique et en conformité PMR 
(Personnes à  Mobilité Réduite).

Tènement piscine  
(démarré en 2024)

La volonté de ne négliger aucune 
piste de réhabilitation a ralenti 
considérablement le processus mais 
permet dès lors une certitude : il n’y 
aura plus de piscine sur ce site.

Une réflexion a été engagée en 
2023 pour une intégration du site 
dans un grand projet global, en 
harmonie avec le développement 
du centre de Beaumont (ancienne 
gare, école Pierre Mendès France, 
tènement piscine, terrains de sport, 
parking des intervenants scolaires et 
autres parkings, flux de circulation 
automobile aux heures critiques, 
projet « Auberge de la Tour »…).

Un soutien par le CAUE (Conseil en 
Architecture, Urbanisme et Environ-
nement) a été contractualisé dans 
ce sens fin 2023, avec la mise en 

place d’une commission intramuni-
cipale. Ce grand projet n’étant pas 
envisageable à brève échéance, nous 
lançons dès à présent une phase 
transitoire de transformation de ce 
tènement en espace public dédié 
aux loisirs, aux activités sportives 
et  scolaires ainsi qu’à la création de 
places de parking pour faciliter le 
stationnement aux heures de pointe. 
Cette phase transitoire sera, quant à 
elle, initialisée fin 2024 et terminée 
sur le premier semestre 2025.

Entretien de la tour emblématique 
de Beaumont (démarré en 2023)

La vieille dame (plus de 700 ans) 
a apprécié la révision complète de 
la gestion de ses eaux pluviales 
en 2023 (étanchéité de terrasse 
et dôme, réfection d’évacuations 
et descentes d’eaux pluviales). Le 
 bâtiment,  menacé par l’humidité, 
est aujourd’hui assaini et l’accès aux 
 pigeons en est totalement bloqué. 

Les avis de spécialistes sont rassu-
rants : quelques fissures à l’intérieur, 
normales pour son histoire, mais 
aucune à l’extérieur laissent présa-
ger santé et longévité. Des travaux 
de restauration des murs intérieurs 
(raclage des enduits défectueux et 
réparations, réfection du réseau 
électrique, amélioration de l’accès et 
mise en valeur par l’éclairage) sont 
prévus sur 2024 et 2025.

Auberge de la Tour  
(démarrée en 2024)

Ce tènement n’appartenant plus à 
la commune et son évolution étant 
enlisée dans un processus juridique 
lent, il se posait un problème de 
sécurité et de salubrité publique. 
Après différentes discussions avec 
le propriétaire actuel, il a été décidé 
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GEORGES MAZET
Conseiller délégué au cadre de vie

FRANCK BAYLE 
Conseiller municipal environnement et développement durable

de prendre un arrêté municipal de 
mise en sécurité qui a débouché sur 
le désamiantage et la destruction des 
parties les plus critiques menaçant 
ruine. Une prochaine étape est à 
l’étude afin de préparer la réalisation 
du projet final par le propriétaire.

PCS et PICS  
(démarrés en début de mandat)

Le nouveau PCS (Plan Communal de 
Sauvegarde) est désormais prêt suite 
à une refonte complète permettant 
une parfaite lisibilité des actions à 
mener en cas de crise ou d’évène-
ments mettant en péril tout ou partie 
de la commune et de ses habitants. 
Sa mise à jour restera permanente 
car il s’agit d’un document éminem-

ment évolutif et vivant. La prochaine 
étape est engagée avec le PICS (Plan 
Inter-Communal de Sauvegarde) qui 
permet la mutualisation intercommu-
nale des moyens d’action afin de sou-
tenir une commune en détresse. Il ne 
reste plus qu’à rendre ce document 
opérationnel par une présentation et 
validation en conseil municipal.

Gestion des forains  
(démarrée en 2022)

Les efforts pour établir un bon parte-
nariat dans le cadre de l’installation 
des forains et de leurs familles, ainsi 
que dans l’exercice de leurs métiers, 
ont porté ses fruits. Lors des festivités 
du corso 2024, il n’a été  relevé  aucun 
raccordement sauvage en eau ou en 

électricité ni aucun dommage aux 
biens publics (notamment poteaux 
incendie et armoires électriques). 
Merci pour le concours d'Enedis et 
les préparatifs des services tech-
niques de la commune. Cette année, 
un  nouveau pas a encore été accom-
pli dans la bonne gestion des déchets 
liés aux festivités.

Merci encore à toute l’équipe des 
 services techniques, à son mana-
gement et à ses partenaires élus et 
 professionnels sans qui toutes ces 
avancées, qui pérennisent le bien-
vivre à Beaumont-lès-Valence, n’exis-
teraient pas.

ENVIRONNEMENT

Sécurité incendie

La commune compte 77 Points d’Eau Incendie (PEI), répertoriés sur un fichier mentionnant pour chacun leur 
identification, leur adresse, leurs coordonnées de localisation et leur état de fonctionnement. Un contrat d’entretien 
sur 3 ans (un tiers des PEI sont vérifiés chaque année) a été signé avec Veolia. Sur chaque PEI, une étiquette rappelle 
qu’ils sont strictement réservés à la lutte contre les incendies.

La commune est équipée par le syndicat des eaux d’une borne de puisage permettant à chacun de se connecter au 
réseau d’eau potable. Cette borne de couleur verte située à l’entrée de la déchetterie est sécurisée sanitairement 
et équipée d’un compteur. Pour prélever de l’eau, il est nécessaire de s’inscrire à l’accueil de la mairie, de relever le 
compteur avant et après prélèvement et de communiquer ces informations ainsi que vos coordonnées au syndicat 
des eaux (voir affiche sur la borne de puisage).
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Adressage

Notre commune compte à ce jour 
2 074 adresses, répertoriées sur un 
fichier mentionnant pour chacune 
leurs coordonnées GPS et la parcelle 
cadastrale concernée.

Ce fichier est mis à jour au fil de l’eau 
et est transmis au Service National 
d’Adressage (SNA) ainsi qu’à La Poste 
de Valence.

Paral lèlement,  le site national 
adresse.data.gouv.fr  est mis à 
jour, permettant à chacun d’aller le 
consulter.

Éclairage public

L’éclairage public est géré par 
l’Agglo. Notre commune est équipée 
d’environ 900 points lumineux. 
Afin de réduire la consommation 
d’énergie, l ’Agglo a élaboré un 
programme de remplacement des 
lampes énergivores par des Leds. 
En concertation avec la stratégie 
de la Mairie, l’Agglo a restreint les 
durées d’éclairage : désormais, de 
mai à octobre, extinction de 23 h à 
6 h et de novembre à avril de 22 h 
à 6 h. Le planning prévisionnel établi 
devrait aboutir à un remplacement 
complet des lampes énergivores par 
des Leds d’ici fin 2024. Toutes ces 
mesures ont donc permis de réduire 
considérablement la consommation 
électrique de l’ensemble de ces 
points lumineux comme illustré    
ci-contre.

Concernant l’éclairage du parking 
de la salle des fêtes, nous devions, 
jusqu’à présent, faire une demande 
de mise en service pour chaque 
animation à l’Agglo. Aujourd’hui, à 
l’aide d’une clé disponible en mairie, 
chaque association est maîtresse 
de l’éclairage du parking pour son 
animation en évitant tout gaspillage 
d’énergie.

Dépense énergétique  
des bâtiments communaux

Issu de la loi Élan, le décret tertiaire, 
ou « dispositif éco-énergie tertiaire » 
publié en juillet 2019, impose aux 
bâtiments du secteur tertiaire 
de faire des économies d’énergie 
significatives pour les bâtiments 
dont la superficie est supérieure à 
1 000 m². À différentes échéances, 
le décret tertiaire impose de réduire 
les consommations énergétiques des 
bâtiments concernés de :

– 40 % d'ici 2030 ;

– 50 % d'ici 2040 ;

– 60 % d'ici 2050.

Pour répondre au mieux à ces 
besoins, la mairie de Beaumont-lès-
Valence est maintenant totalement 
équipée de compteurs Linky pour 
l’électricité et Gazpar pour le gaz. 
Ainsi, pour chacun des bâtiments 
communaux, elle dispose de données 
quotidiennes.

Veilleur de crues

L’inondation est un des risques ma-
jeurs identifiés sur la commune de 
Beaumont-lès-Valence, principale-
ment sur les zones à proximité des 
cours de l’Écoutay, de la Véore. Aussi, 
deux échelles hydrométriques ont été 
implémentées :

–  sous le pont de la départementale 
D 538A pour la Véore ;

–  sous le pont des Foulons  
pour l'Écoutay.

Évolution de la consommation électrique des points lumineux

Consommation électrique (MWh)

Année

2020

0

500 456,3

433,9

356,6

197,3

Début du passage  
en Leds

Continuité du passage  
en Leds

Continuité du passage  
en Leds et réduction  

des Leds à 30 %

Continuité du passage  
en Leds et extinction  

de la commune la nuit

400

300

200

100

2021 2022 2023

Échelle hydrométrique
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CATHERINE INFUSO
Adjointe aux affaires scolaires

CADEAUX AUX CM2
Comme chaque année, la Mairie 
 célèbre le passage des élèves de 
l’école élémentaire de Pierre Mendès 
France vers le collège en leur offrant 
une calculatrice.

Cette année, nous avons choisi de 
rajouter à cela un livre qui nous a 
paru très intéressant à plusieurs 
égards. En effet, ce livre s’intitule 
Bonjoür. Il est coconstruit avec 
des collégiens, des experts, des 
psychologues, des professeurs, des 
parents, pour répondre aux questions 
des jeunes qui font leur rentrée en 6e.

C’est un grand saut dans l’inconnu, 
porteurs de nombreux changements, 
de questionnements légitimes. Ils 
trouveront toutes les réponses dans 
ce guide complet, ludique et positif.

Il aborde des sujets scolaires, mais 
aussi des sujets de prévention, 
extrascolaires, des jeux, des défis, des 
conseils, etc.

Pour ne rien gâcher, il est fait à 
partir de papier issu de forêts gérées 
durablement, imprimé en Auvergne. 
La logistique est gérée par des 
personnes en situation de handicap 
ou en réinsertion et 1 % des ventes 
est reversé à des associations qui 
luttent contre l’obscurantisme et 
favorisent l’accès à l’éducation.

Nous sommes heureux de les soutenir 
et d’en faire bénéficier nos futurs col-
légiens en leur souhaitant bonne route 
dans cette nouvelle aventure scolaire !

¨

EXPOSÉ DU SYNDICAT 
MIXTE DES EAUX  
DU SUD VALENTINOIS 
(SMESV) À L'ÉCOLE 
PIERRE MENDÈS 
FRANCE
Dans le cadre du week-end sur l’eau 
organisé par l’association Beaumont 
nous retrouver, le Syndicat des Eaux 
a proposé de faire un exposé sur le 
circuit de l’eau potable à chacune 
des deux classes de CM1 de l’école 
primaire Pierre Mendès France. 
Cet exposé a permis aux élèves 
de connaître le cheminement de 
l’eau potable à partir des nappes 
phréatiques, des sources, jusqu’au 
robinet. Les élèves ont été attentifs 
à travers un échange très vivant. 
Un grand merci au Syndicat des 
Eaux et aux enseignantes qui ont 
contribué à sensibiliser les élèves sur 
l’importance et la fragilité de cette 
ressource essentielle qu’est l’eau 
potable.

Georges Mazet

Échelle hydrométrique

Exposé du Syndicat des Eaux à l'écoleAperçu du livre Bonjoür - Le guide de la rentrée en 6e
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UN SERVICE 
PÉRISCOLAIRE  
QUI SE DÉVELOPPE

L'équipe

Ce sont désormais deux équipes au 
complet qui sont chargées de l'accueil 
périscolaire communal.

La sécurité

Afin d'accueillir les enfants dans les 
meilleures conditions, nous avons 
renforcé la surveillance et modifié 
nos méthodes d'encadrement.

Les activités

Les services périscolaires proposent 
désormais de nombreux ateliers, 
travaux manuels, jeux de société, 
jeux sportifs ou activité libre et temps 
calme pour les moins motivés !

Les festivités

Grandes nouveautés au périscolaire : 
les festivités ! Goûter partagé pour 
Halloween, grand succès pour la 
chasse aux œufs et piñata de Pâques 
et ce n'est pas fini !

Jenny et Sandrine

CMJ
Comme chaque année, le CMJ était 
présent pour les vœux de la muni-
cipalité qui ont eu lieu le mardi 
16 janvier 2024 à la salle des fêtes de 
Beaumont. Mais cette fois le maire 
du CMJ, Joan, a fait un très beau dis-
cours au nom de tous les jeunes. Ils 
ont également participé au service du 
pot qui a suivi. Merci !

Leur intervention aux Sérenides 
n’ayant pu se faire avant Noël pour 
cause de virus trop nombreux, ils y 
sont retournés peu après Pâques 
pour la joie de tous. Au programme : 
goûter, jeux de loto et rigolades.

Merci encore à eux pour leur enthou-
siasme et leur investissement sans 
faille !

TRAVAUX PRÉVUS  
ET ACHATS CET ÉTÉ 
DANS LES ÉCOLES
L’été est la période habituelle pour 
les travaux dans les écoles.

Cette année, il a été proposé au 
 budget 2024 la désimperméabilisa-
tion d’une partie de la cour de Pierre 
Mendès France. Cela consiste à  retirer 
une partie du goudron, de terrasser 
et d’enherber pour essayer, autant 
que faire se peut, de  lutter contre les 
îlots de chaleur. Cinq arbres vont éga-
lement être plantés.

Dans le même ordre d’idées, des 
voiles d’ombrage sont installées afin 
de  protéger au mieux la cour.

Deux classes de l’école Pierre Mendès 
France seront repeintes.

Une enveloppe de renouvellement 
d’une partie du mobilier est aussi 
prévue pour les deux écoles.

L'ACTU DES ÉCOLES
Maternelle Charles Perrault

En juin, les 4 classes de moyens et 
de grands iront à Peaugres et les 
2 classes de petits à Upie. L’assu-
rance pour chacun de découvrir de 
nouveaux animaux grandeur nature !

À l’école maternelle Charles Perrault, 
i l  est attendu, pour septembre 
2024, environ 150 élèves répartis en 
6 classes.

Élémentaire Pierre Mendès France

Les CM2 font cette année la traversée 
de la Drôme à vélo du 12 au 
14 juin. Vous les avez peut-être vus 
s’entraîner au parc de Lorient.

L’effectif global pour la rentrée de 
septembre est d’environ 270 élèves 
répartis en 11 classes.

Nous souhaitons à tous les enfants 
et aux équipes pédagogiques une 
très bonne fin d’année scolaire et de 
bonnes vacances d’été.

Équipe du périscolaire de l'école Charles Perrault

Intervention du CMJ aux Sérénides
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Focus sur... le grand tableau
SURFACE D'EXPRESSION COLLECTIVE AU COLLÈGE MARCELLE RIVIER

Objectif global du projet

Mise en place d’un espace d’ex-
pression permettant la réflexion de 
l’ensemble de la collectivité sur des 
thématiques ciblées et d’accueillir 
des fresques murales éphémères 
 réalisées par des élèves dans le cadre 
d’un atelier de pratique artistique.

Les thématiques des fresques s’arti-
culeront autour des valeurs du vivre 
ensemble au collège et seront trai-
tées selon différents axes de réflexion 
au cours de l’année scolaire.

Objectifs ciblés pour les élèves

L’élève devient acteur d’un projet, de 
sa conception à sa réalisation, et ren-
force son sentiment d’appartenance 
au collège. Il y a aussi la reconnais-
sance et la participation de l’en-
semble de la communauté scolaire à 
un projet mené par des élèves.

Fonctionnement

Les fresques sont réalisées par des 
élèves volontaires et impliqués dans 
l’établissement ou ciblés par les 
équipes éducatives.

Une question en lien avec une 
thématique est inscrite sur les 
panneaux mis en blanc qui recevront 
la fresque. Les élèves qui le souhaitent 
répondent à la sollicitation écrite en 
glissant une réponse dans une urne 
mise à disposition à la vie scolaire.

Les élèves participant à la réalisation 
de la fresque préparent la maquette 
de la future fresque.

La fresque réalisée est éphémère, 
elle sera recouverte par une nouvelle, 
à partir d’une autre thématique.

Chaque fresque est photographiée. 
Les tirages photos des fresques 
permettent un archivage des œuvres 
et seront exposés dans le foyer du 
collège.

« Différents et solidaires » 

Le jeudi 6 mai 2021, les élèves encadrés par Monsieur Lansade,  professeur 
d’arts plastiques, ont réalisé une fresque pour répondre à la question   
« La différence est une richesse, qu'en penses-tu ? ». 

« À chacun sa richesse » 

La fresque de juin 2023 questionne la notion subjective du mot « richesse ».

Qu’est-ce que la richesse pour les élèves du collège Marcelle Rivier ? 

Comment perçoivent-ils cette notion et quelle définition en donnent-ils ?

Les nombreuses réponses reçues ont permis de distinguer deux axes princi-
paux : la richesse matérielle, celle de posséder des biens luxueux, d’avoir de 
l'argent et à l’opposé, la richesse que peut apporter les relations  humaines 
avec sa famille, ses amis, ainsi que la notion de liberté comme valeur ines-
timable qui n’a pas de prix. Le groupe d’élèves a donc choisi de travailler 
sur deux personnages célèbres qui peuvent incarner ces deux points de 
vue : Picsou comme symbole de l’opulence, représenté ici dans une posture 
de tristesse et de solitude ; et Cendrillon, autre personnage  célèbre de 
l’univers Disney, représentée avant sa seconde vie de princesse, en femme 
de ménage pauvre et asservie mais heureuse de pouvoir  compter sur ses 
fidèles amis oiseaux…

La phrase « à chacun sa richesse » laisse le spectateur à la réflexion sur ce 
que pourrait être sa propre définition de la richesse.

Documents extraits du site internet du collège public Marcelle Rivier.

À Beaumont-lès-Valence, il y a une école maternelle, une école élémen-
taire et un collège : des établissements scolaires publics, laïcs et inno-
vants dont nous sommes fiers ! MERCI !

9l'Écho BEAUMONTOIS – JUIN 2024 – No 8



LA VIE locale

MICHEL ZINZIUS
Adjoint aux finances et à l’économie

BERNARD MICHEL
Conseiller délégué au budget

FINANCES MAÎTRISÉES

Avec les indicateurs financiers repré-
sentés ci-contre sous forme graphique 
et le compte de fonctionnement, 
on observe que l’évolution de nos 
 finances est bien orientée.

La capacité d’autofinancement s’amé-
liore, grâce principalement à l’aug-
mentation des recettes fiscales et à la 
maîtrise des charges, malgré des coûts 
élevés sur l’énergie, les assurances et 
la pénalité majorée liée au manque de 
logements à loyers modérés.

Les 3,9 points d’augmentation de la 
taxe foncière, votés par la commune 
sur 2022 et 2023, y ont contribué. 
Sans cela, nous aurions une capaci-
té d’autofinancement négative avec 
pour conséquence la non-couverture 
des annuités d’emprunt et l’impossi-
bilité d’emprunter à l’avenir pour réa-
liser des investissements nécessaires 
au service de la population.

Par rapport à la moyenne des 
5  communes drômoises de même im-
portance que Beaumont, on constate 
des écarts toujours significatifs en 
euros par habitant.

Malgré une capacité d’autofinan-
cement nette limitée à 190 000 € 
en 2023, nous avons pu réaliser 
650 000 € d’investissements (contre 
1 300 000 € en moyenne pour les 
communes de notre importance).

Pour 2024, nous budgétons une capa-
cité d’autofinancement nette et des 
investissements d’équipements du 
même ordre qu’en 2023 :

-  sans augmentation des taux de 
la taxe foncière décidée par la 
 commune (part communale) ;

- sans recours à l’emprunt.

Année 2022 Beaumont Moyenne
Impôt et taxes 456 € 539 €

Charges de personnel 271 € 323 €

Investissements d'équipements 93 € 302 €

Dette (en cours) 368 € 771 €

Capacité d'autofinancement
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RECETTES RÉELLES 2 386 2 808 2 933 3 012 3 072
 ATTÉNUATION DES CHARGES 47 62 48 44 44

  PRODUITS ET SERVICES 255 274 306 300 300

IMPÔTS ET TAXES 1 660 1 856 2 161 2 239 2 299

 DOTATIONS ET SUBVENTIONS 256 281 319 349 349

 AUTRES PRODUITS 74 68 71 80 80

  PRODUITS FINANCIERS 0 0 0 0 0

  PRODUITS EXCEPTIONNELS 94 238 28 0 0
 REPRISE  

AMORTISSEMENT/PROVISIONS  29 0 0 0

DÉPENSES RÉELLES 2 036 2 234 2 557 2 879 2 684
 CHARGES GÉNÉRALES 716 831 1 074 1 260 1 065

dont eau/énergie 96 263 276 326 250

dont marché groupé voiries 0 0 105 70 70

dont primes assurances 9 9 59 69 69

dont accueil loisirs MJC 80 0 40 40 40

dont autres charges 531 559 594 755 636

 CHARGES PERSONNEL 1 015 1 103 1 165 1 250 1 250

 ATTÉNUATION DES PRODUITS 39 36 59 96 96

 AUTRES CHARGES DE GESTION 192 200 208 230 230

  CHARGES FINANCIÈRES 69 60 51 41 41

 CHARGES EXCEPTIONNELLES 4 4 0 2 2
 DOTATION 

AMORTISSEMENT/ PROVISIONS 1 0 0 0 0

EXCÉDENT EXPLOITATION 350 574 376 133 388
CESSIONS IMMOBILISATIONS 48 173 3

Fonctionnement  
en milliers d'euros 2021 2022 2023 B 2024 E 2024

B 2024 : 
budget voté (prudent)

CAF BRUTE 302 401 373 133 388

REMBOURSEMENT EMPRUNTS 265 276 288 288 288
MARCHÉ GROUPÉ VOIRIES 

(INVESTISSEMENT) 105 70 70

CAF NETTE 37 125 190 - 85 170

E 2024 :
budget estimé
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BRIGITTE PERRET
Adjointe aux affaires sociales

NICOLE MARTIN
Conseillère municipale

Le CCAS de Beaumont a pour 
objectif l’aide à la personne dans 
sa généralité. Nous sommes en lien 
avec la Maison Départementale de 
l’Autonomie qui nous aide et nous 
guide dans nos missions.

Un numéro de téléphone prioritaire 
a été mis en place et l’adjointe aux 
affaires sociales ainsi que l’accueil y 
ont accès.

Nos diverses interventions sur ce der-
nier semestre ont été les suivantes : 

LA BANQUE 
ALIMENTAIRE
El le consiste à distr ibuer des 
denrées alimentaires. Elle est gérée 
par Mme Nicole Martin, conseillère 
municipale.

Une distribution a lieu le jeudi après-
midi tous les 15 jours. L’attribution 
se fait sur dossier après entretien 
avec Mme Perret, adjointe aux affaires 
sociales, et Mme Martin, conseillère 
municipale.

Une équipe de bénévoles que 
nous remercions chaleureusement 
s’occupe d’aller chercher les denrées 
le matin à Portes-lès-Valence puis 
prépare les colis pour chaque famille.

N’hésitez pas à prendre rendez-
vous en mairie si vous estimez être 
nécessiteux sur le plan alimentaire.

LES LOGEMENTS  
À LOYER MODÉRÉ
Actuellement, nous n’en avons 
aucun disponible. Des logements 
adjacents  au col lège sont  en 
construction par DAH et devraient 
être livrables fin 2024 début 2025. 
En tant qu’adjointe, je participe aux 
commissions d’attribution et envoie 
les candidatures déposées en mairie 
aux bailleurs sociaux.

REPAS DU MARDI  
DU CLUB DES  
3 RIVIÈRES
En lien avec la cantine de l’école, la 
mairie met à disposition le personnel 
pour le service et gère la livraison 
des repas.

Ces repas ont lieu les mardis midi 
pendant la période scolaire. Les 
personnes non adhérentes au club 
peuvent s’inscrire, moyennant 8,50 € 
le prix du repas (entrée, plat, fromage 
et dessert, café ou thé avec boisson 
comprise). Les inscriptions se font au 
club une semaine avant.

AUTRES PRESTATIONS
Je suis disponible sur rendez-vous 
pour aider aux diverses demandes 
comme l’APA, l’aide sociale, le loge-
ment et autres… Nous sommes un 
point d’accueil en lien avec la  Maison 
Départementale de l'Autonomie qui 
nous aide et nous guide pour des 
 dossiers spécifiques.

COLIS DE NOËL
Cette année nous avons renouvelé 
l’opération colis de Noël dans le hall 
d’entrée de la mairie. Merci à tous les 
donneurs et à M. Crouzet, habitant 
de Beaumont-lès-Valence et bénévole 
à la Croix-Rouge, de nous avoir aidés 
pour l’acheminement des boîtes.

Opération de Noël
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DENIS GONZALEZ
Conseiller municipal

YANN REYNAUD
Adjoint à la cohésion et aux festivités

FLORENCE BOUCHET
Conseillère municipale

Bonjour à toutes et tous.

Après le marché de Noël, qui était 
encore une très belle réussite grâce 
à vous, il est temps de vous annoncer 
de nouvelles dates pour nous 
retrouver et continuer à dynamiser 
notre ville.

Les Beaumontois ont toujours 
répondu présents et à chaque 
fois de plus en plus nombreux. Ce 
qui m’amène à vous annoncer les 
prochains évènements à cocher dans 
vos agendas.

Premièrement, la fête de la musique 
aura lieu le 21 juin 2024. Cette année, 
la MJC et le Comité des Fêtes seront 
avec nous pour vous proposer bien 
évidemment de la musique mais 

pas seulement. Les stands pour se 
restaurer feront leur retour.

Suivra l’évènement des festiv’été, 
que vous attendez toutes et tous, 
le  vendredi 5 juillet 2024. Comme 
chaque année,  le  centre-v i l le 
sera fermé afin de rassembler les 
commerçants de Beaumont et pour 
que vous  puissiez passer un agréable 
moment en  famille en toute sécurité. 
Les petits et les grands pourront 
se divertir avec les animations 
proposées cette année par la MJC. 
Mais aussi de la musique live autour 
d’un thème précis que nous gardons 
encore secret et que nous vous 
dévoilerons le plus tard possible 
pour tenter une nouvelle fois de vous 
surprendre.

Suivra, le vendredi 12 juillet 2024, 
le repas républicain sur le parvis de 
la salle des fêtes. Nous tenterons un 
nouveau format cette année avec un 
repas assis et un groupe musical live 
pour créer une ambiance guinguette.

Nous finirons le vendredi 26 juillet par 
le tant attendu cinéma de plein air 
sur le terrain de football annexe. De 
la restauration rapide sera présente. 
N’oubliez pas vos chaises de camping 
et couvertures pour votre confort.

Merci pour votre dynamisme et 
votre présence à chaque fois très 
nombreuse.

À très vite !

Marché de Noël
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YVES SANGOUARD
Adjoint urbanisme et aménagement de la commune

En début d’année 2024, vous avez 
constaté la réalisation de deux nou-
veaux aménagements  conformément 
à notre engagement électoral de 
2020. L’un cyclable et piétonnier à 
l’ouest de la commune, le second rue 
Marthe Rioton.

Vos retours globalement très positifs 
sont pour moi des encouragements 
à poursuivre, en matière d’aména-
gement de la commune, l’effort de 
la municipalité orienté vers plus 
de convivialité, d’apaisement et de 
respect de l’environnement. Soyez-
en remerciés. Nos remerciements 
s’adressent aussi à Valence Romans 
Mobilité, qui a validé notre dossier 
et l’a intégré à son plan vélo inter-
communal (réseau Cycléo). VRM 
assure ainsi une part majeure du 
 financement du tracé ouest (taux 
 indicatif avant subventions de l’ordre 
de 60 %).

RUE MARTHE RIOTON  
ET PARKING DE  
L'ÉCOLE MATERNELLE
Pour la sécurité

Une chaussée rétrécie en largeur 
et la création de deux ralentisseurs 
réduisent la vitesse.

Pour les véhicules

Le revêtement a été refait (ainsi que 
des réseaux) et le nombre de places 
de stationnement a été porté de 17 à 
32 tout en limitant le stationnement 
sauvage.

Pour les piétons

Un large trottoir permet l’accès au 
parking de l’école. Il se prolonge rue 
des Cantons.

Pour l'environnement

Les bordures entourant les carrés 
en terre affleurent le revêtement 
afin que les eaux pluviales arrosent 
naturellement les huit arbustes 
(cyprès, lagerstroemia).

Trois arbres ont été plantés (magno-
lia, mûriers). Pas d’arbres le long de 
la rue en raison de réseaux enterrés.

Pour la convivialité

L'ensemble est agrémenté par quatre 
massifs de plantes résistantes (santo-
line, lavande, romarin, yucca, opun-
tia...), un arbre et du gazon semé.

Le parking accueil le une place 
de stationnement réservée aux 
personnes avec handicap.

Un ou deux bancs pourraient être 
installés par la suite, à l’ombre des 
deux mûriers.

AMÉNAGEMENT 
MOBILITÉ DOUCE  
À L'OUEST
Une nouvelle habitude à prendre ! 
La traversée de la RD502 vers 
Montéléger est équipée d’un cédez-
le-passage pour les automobilistes.

Roulons moins vite ! L’écluse du pont 
sur l’Écoutay restreint la largeur de 
la chaussée (la chicane avec alternat 
initialement projetée n’a pas été 
réalisable par manque de visibilité).

Rappel : cette voie est en zone agglo-
mération donc 50 km/h.

Une transversale piétons-cyclistes en 
revêtement coloré désimperméabilisé 
relie l’aménagement mobilité douce à 
l’ouest et la place des commerces à 
l’est (primeur, boulanger). Elle dessert 
l’espace Charles de Gaulle et ses 
aires de jeux, loisirs, sport et la salle 
des fêtes ainsi que le supermarché 
(rampe à faible pente).

500 m à 70 km/h c’est 26 s.
À 50 km/h c’est 36 s.

10 s de perdues.  
Combien en cas d’accident ?

Revêtement  
minéral coloré

Revêtement coloré à venir
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Cet aménagement ouest est une 
voie verte1 (chemins du Tacot, du 
Colombier, des Tromparents) excepté 
en zone contrainte aménagée avec 
des bandes cyclables (chemin des 
Chirons avec ses rues adjacentes). 
Le séparateur béton de la voie verte 
évite les conflits d’usage entre les 
divers modes de déplacements.

Les traversées piétons-cyclistes des 
routes départementales RD 502 vers 
Montéléger et RD 538A vers Valence 
sont matérialisées visuellement 
par un revêtement minéral coloré 
réalisé sur de nouveaux plateaux 
traversants.

Merci d’en faire un usage responsable 
et respectueux...

La diversité des usagers (personnes 
en fauteuil, cyclistes, promeneurs, 
trottinettes...), tous protégés de la 
circulation automobile, nous conduit 
à appliquer des règles de courtoisie 
et de sécurité si nous désirons faire 
de cet aménagement un lieu sûr et 
agréable ; pour le plaisir de tous 
et pour y croiser des sourires, des 
regards, des bonjours... 

PROJETS 2024
La désimperméabilisation des sols 
et la création d’îlots de fraîcheur en 
ville est une orientation nationale 
largement répercutée dans les 
médias. À l’échelle de notre petite 
ville et de ses moyens financiers 
limités, nous initions des projets en 
ce sens dès cette année :

–  mise au propre du tènement piscine 
en vue de son aménagement 
progressif en parc de centre-ville 
(cf. article du Premier Adjoint) ;

–  réfection de la place Hélène Grail. 
Sa désimperméabilisation per-
mettra  la  récupérat ion  des 
eaux pluviales de la toiture de 
l’immeuble et celle de la place pour 
alimenter la nappe phréatique. 
De la verdure limitera l’effet de 

1 Une voie verte est réservée aux mobilités actives, piétons et véhicules non motorisés, non polluants. 
Les cycles et les engins de déplacement personnels (trottinettes dont les électriques) doivent adapter 
leur vitesse en fonction des piétons. La vitesse maximale autorisée est de 25 km/h. 

chaleur lié à la température du 
sol lors des journées chaudes.  
La réfection ultérieure de la rue 
des Faures est mise à l’étude. Cette 
voie est très circulée, souvent à 
vitesse élevée et empruntée par 
de nombreux piétons et cyclistes 
(collégiens, école maternelle) ;

–  végétalisation de divers espaces 
(avec répartition sur 2024 et 
2025) : une zone de l’espace 
Charles de Gaulle, une partie de la 
cour de l’école élémentaire PMF et 
du square des Faures. Plantations 
au cimetière, et à l’entrée de ville 
par le stade de football.

En matière d’aménagements de 
cheminements doux :

–   concertation avec les riverains de 
la rue du 8 Mai 1945 en vue d’y 
créer un contresens vélo ;

–  f inal isat ion du tracé Cycléo 
(Va lence  Romans  Mobi l i té ) , 
sur notre territoire communal, 
projetée fin 2024 hors imprévus. 
Le conseil départemental a accepté 
notre demande de réaliser et de 
financer un anneau réservé aux 
cyclistes autour du giratoire de la 
station essence. Ainsi, ils pourront 
en faire le tour en étant extraits de 
la circulation automobile... avant 
de rejoindre la piste cyclable avec 
séparateur le long de la RD 538A 
vers Valence jusqu’au carrefour des 
Trois Bûches (entrée de Malissard).

Nous remercions vivement les élus 
ainsi que les responsables et les 
agents des services techniques du 
CTD26 et de la commune.

Un trajet paisible et favorable  
à l'usage de la marche et du vélo.

Noue de collecte des eaux de pluie,  
chemin des Fontaines.

Chemin des Tromparents, vers le giratoire.
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CULTUREL
Nous remercions les artistes qui 
viennent exposer leurs œuvres 
chaque mois dans le hall de la mairie. 
Vous pouvez venir les admirer aux 
heures d’ouverture.

L’association Beaumont nous retrou-
ver, en collaboration avec la mu-
nicipalité, a réuni un jeune  public 
le temps d’une soirée avec la pré-
sence de la Comédie itinérante pour 
une pièce de théâtre Le jour J de 
 Mademoiselle B. le 19 janvier à la 
salle des fêtes.

CIMETIÈRE
Nous avons à cœur d’améliorer 
l ’entretien de notre cimetière. 
Comme indiqué dans la précédente 
revue, les travaux ont pu commencer 
pour renforcer les fontaines ainsi 
que l'état de l'enrobé dans certaines 
zones trop dégradées. La remise au 
propre progressive de certains murs 
intérieurs du cimetière de droite, se 
fera tout au long de l'année.

La campagne de reprise de concession 
a débuté.

MANIFESTATIONS  
À VENIR

Forum des associations

Réservez votre journée : pour la 
2e année, le forum des associations 
aura lieu le dimanche 1er septembre 
de 10 h à 17 h pour prendre contact 
avec les associations beaumontoises 
et intercommunales, ou procéder aux 
inscriptions.

Il y aura de nombreuses démonstra-
tions sportives et culturelles avec la 
possibilité de venir tester des activi-
tés pour les grands et les plus jeunes. 
Une surprise : les enfants pourront 
découvrir dans l’après-midi une 
 animation qui leur sera dédiée.

Restez fidèles sur nos réseaux sociaux 
et autres moyens de communication 
pour suivre nos informations !

Les stands d’animations seront 
positionnés en intérieur au gymnase 
et à la salle des fêtes.

En extér ieur,  la  country  sera 
présente tout au long de la journée. 
Des animations comme « le tir à 
l’élastique », le tennis, le rugby...
seront proposées.

Comme chaque année, aura lieu 
la remise des récompenses aux 
bénévoles ou aux sportifs.

Il sera possible de se restaurer sur 
place avec la Véore XV.

Hommage

Pour cette année, nous tenons à 
rendre hommage à M. Auguste Flandin 
 résistant torturé et fusillé le 28 août 
1944 par les Allemands. Une céré-
monie est prévue fin août ou début 
septembre (date à confirmer, une 
 nouvelle plaque viendra remplacer 
celle existante) ; 80 ans après, pour 
que l’histoire de notre village ne 
 s’efface pas.

Week-end du 12 et 13 octobre

Deux manifestations auront lieu à la 
salle des fêtes :

–  le samedi 12 : « La Beaumontoise » 
une course à pied de 8 ou 16 km 
organisée par la MJC partira pour 
sa 6e édition du parvis de la salle 
des fêtes ;

–  samedi et dimanche : « le Chemin 
des Artistes » vous permettra de 
venir découvrir ces magnifiques 

œuvres que nous présentent les 
artistes sélectionnés.

Pour plus d’informations sur les 
différentes manifestations asso-
ciatives, communales ou autres, 
n’hésitez pas à consulter le Face-
book de la Mairie, l’application 
Panneau Pocket et les panneaux 
lumineux de la commune.

Je vous souhaite un très bel été.

À bientôt !

VIRGINIE ROUSSON VERON
Adjointe au monde associatif, culturel et sportif
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CLUB DES 3 RIVIÈRES
2024, le Club des 3 Rivières 
poursuit son rythme de croisière 
avec, bien sûr, les peines et les 
joies de chacun souvent partagées 
par tous (c’est aussi le rôle du club 
de soutenir ses membres dans 
l’adversité). En janvier, nous avons 
eu le chagrin d’apprendre le décès de 
Sylvie Crouzet qui participait depuis 
longtemps, avec sa maman, aux 
activités du club. C’était une adepte 
acharnée du scrabble.

Le repas du mardi est maintenant 
bien ancré dans les habitudes pour 
une quinzaine de convives réguliers, 
suivi par une fréquentation en hausse 
des tables de belote, scrabble et 
autres jeux… Quant à la pétanque, 
ni le froid, ni le vent ne découragent 
les accros. La gym du lundi a vu aussi 
son nombre d’adeptes augmenter 
avec 24 participantes, de même que 
le tarot qui réunit le vendredi une 
dizaine de joueurs. Les rencontres 
conviviales (repas, sorties, etc.) 
attirent de plus en plus de monde, 
ce qui nous demande parfois un 
peu d’imagination pour trouver des 

destinations proches de 
Beaumont pouvant être 

parcouru en covoiturage 
pour éviter les coûts de transport de 
plus en plus élevés.

Lorsque paraîtront ces l ignes, 
58 convives auront partagé un bon 
repas à Guilherand-Granges et, le 
15 mai, l’escapade marseillaise ne 
sera que souvenirs.

La suite du programme n’est pas 
moins alléchante.

Un concours de pétanque ouvert aux 
adhérents et leurs amis est prévu le 
11 juin au stade bouliste.

Une sortie début juillet est en 
préparation aux Baux-de-Provence 
avant le voyage en Alsace du 5 au 
9 septembre.

Pour rompre l’isolement des mois 
d’été, trois pique-niques sont prévus 
(9 et 30 juillet puis 27 août) et le club 
restera ouvert les mardis tout l’été 
sauf le mardi 13 août. Vous pourrez 
aussi nous retrouver le 1er septembre 
au forum des associations.

Bon été à tous !

ASSOCIATION

L’année scolaire se termine et c’est 
plutôt une bonne nouvelle pour 
l’équipe de l’Association d’École qui 
a véritablement tout donné cette 
année et aura bien mérité sa pause 
estivale !

Après nous être déhanchés au Sh’bam 
et régalé à la traditionnelle matinée 
boudin/caillettes de nos bouchers 
préférés, nous avons inauguré la 
petite nouveauté de cet hiver : la 
soirée de la Saint-Patrick, qui s’est 
déroulée entre musique irlandaise, 

bières multicolores et accordéons du 
chef de la soirée et de ses acolytes ! 

Une belle soirée ouverte au grand 
public que nous remercions vivement 
de s’être largement mobilisé, malgré 
un snack trop vite dévoré…

Après notre désormais légendaire bal 
fluo, voici qu’approche la dernière 
fiesta de l’année : la kermesse de 
l’école élémentaire autour d’un repas 
confectionné par le nouveau chef de 
l’auberge de Montalivet !

Et ne manquez pas le tirage d’une 
folle tombola aérienne !

Mais devant l’essoufflement des 
membres du bureau et l’apparente 
difficulté croissante des parents 
d’élèves à participer à l’organisation 
et à la bonne tenue des différents 
stands lors de chacune de nos 
soirées, nous regrettons de devoir 
considérablement diminuer  le 
nombre d’événements pour l’année 
prochaine. Nous vous souhaitons un 
très bon été !

Les associations

17l'Écho BEAUMONTOIS – JUIN 2024 – No 8



LA VIE locale

Bref retour sur 2024

–  En janvier, en lien avec la Mairie, 
spectacle de théâtre Le jour J de 
Mademoiselle B. dans le cadre de 
la Comédie itinérante proposée 
par la Comédie de Valence avec 
la participation enthousiaste des 
enfants d’une classe de primaire.

–  Le week-end du 10 mars, 2e salon 
découverte « De la source à l’as-
siette …EAUtrement » proposant 
conférences, vente de produits 
 locaux, expositions, ateliers confé-
rences et un brunch beaumontois.

Ces deux animations ont connu le 
succès auprès d’un public exigeant 
dans le cadre de notre objectif d’offrir 
des animations de qualité à des 
tarifs attractifs, qui confirme notre 

agrément  d’organisme d’intérêt 
général. La suite, ce sera :

–  mercredi 17 juillet, le 2e épisode de 
Piment Scène, nouvelle comédie 
musicale sur le thème du jeu, de 
la stratégie, de la chance et du 
hasard. Mauvaise pioche pour 
23 chanteurs/comédiens/ danseurs 
de 18 à 25 ans ;

–  d imanche 29  septembre,  la 
3e édition de « Ça me dit jeux » 
avec escape game, jeux musicaux 
et en bois, tir à l’arc, parcours 
ludique, jeux de société et en tête 

d’aff iche la compagnie Crazy 
Dunkers ,  vice-championne du 
monde de basket acrobatique, 
qui se produit chaque année dans 
des endroits prestigieux. Avec le 
soutien de l’ASBB Beaumont et plus 
que jamais « Beaumont… le dessus 
du panier » ;

–  la fin de la saison sera la 3e édi-
tion du concert symphonique 
« Confluences » le 10 novembre.

Merci à toutes celles et à tous ceux 
qui nous suivent avec régularité et 
enthousiasme.

CHORALE QUINTINA - MUSICADIX

C’était un chouette concert !

Musicadix  organisait  vendredi 
22 mars un concert de chorales au 
profit de l’association « Cloé pour la 
vie » à la salle des fêtes de Beaumont.

Ce fut une belle réussite, Musicadix 
ayant pu reverser un chèque de 
1 700 euros en faveur de cette jeune 
maman atteinte d’un grave cancer 
récidiviste.

La soirée, présentée par des membres 
du théâtre d’impro, s’est déroulée 
au fil des activités de Musicadix. Se 
sont succédé le groupe de musique 
pop/rock Galatée puis la chorale 
Shenando de Châteauneuf-sur-Isère. 
L’entracte était assuré par le tennis 
club de Beaumont, qui a reversé 25 % 
de ses recettes à Cloé.

À la reprise, sonnée par le groupe 
percus de Musicadix, la chorale 

 Quintina a repris le flambeau jusqu’à 
un final « disco » quintina/shenando.

Ajoutons la musique assistée par 
ordinateur (MAO) sur Cubase, et nous 
avons fait le tour de ce que proposera 
Musicadix en septembre, au forum 
des associations !

Vous pouvez prendre contact dès 
maintenant pour n’importe laquelle 
de ces activités, pour renseignements, 
voire séance d’essai gratuite !

Philippe Archinard

  musicadix26@gmail.com

BEAUMONT NOUS RETROUVER
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VÉORE XV CLUB INTERCOMMUNAL DE RUGBY MISE SUR LA JEUNESSE

Maintien incertain en Fédérale 2

Au moment où cette contribution est 
écrite, le sort du club intercommunal 
n’est pas encore scellé puisqu’il reste 
une dernière journée décisive de la 
première phase du championnat de 
Fédérale 2 à disputer. Souhaitons 
qu’elle soit bénéfique. Vous saurez à 
la parution de cet article si Véore XV 
évoluera en fédérale 2 ou en fédérale 
3 la saison prochaine. Les coprésidents 
Jérôme Chopard et Partrick Carcy et 
les entraîneurs vont s’atteler à bâtir le 
groupe sénior de la saison 2024-2025.

Véore XV a réussi son challenge de 
créer un pôle jeunes rugbymen cette 
saison. Cette structure regroupe les 
jeunes des U6 aux U19 du club ou des 
regroupements sur les installations 
de Beauvallon, structure présidée 
par Patrick Carcy, coprésident du 
club. Toutes les catégories sont 
représentées au moins par une 
équipe, tous les jeunes sont encadrés 
par des éducateurs diplômés et 

disposent d’un arbitre. D’autre part, 
a été mis en place une formation 
de jeunes arbitres dont une équipe 
vient de remporter le challenge de la 
ligue AURA et est invitée à la finale 
du top 14. Chaque équipe est inscrite 
dans son championnat.
À noter, le tournoi Rolles réunissant 
de nombreuses écoles de rugby et 
équipes U 14 se déroulera les 8 et 
9 juin au stade Coullaud à Portes, et 
la qualification de l’équipe U 16.

TENNIS-CLUB

Bien que notre sport se pratique toute 
l’année, pour preuve les différents 
championnats  et  compét i t ions 
disputés cet hiver, voici l’arrivée du 
printemps et le plaisir de jouer au 
tennis dans de bonnes conditions.

C ’est l ’occasion pour le club de 
proposer «  la carte été » pour les 
initiés saisonniers ou pour celles et 
ceux qui désirent débuter le tennis.

Pour ce qui est de la compétition : 
les différents championnats sont 
terminés ou en passe de l’être.  
12 équipes étaient engagées dans 
les différentes épreuves (challenge 
senior coupe des dames, équipes 
printemps, galaxie tennis…).

On notera chez les jeunes la belle 
performance de l’équipe 11/12 ans 
filles qui parvient en finale DA.

Chez les adultes l’équipe + 60 ans 
hommes échoue en demi-finale 
DA après une première phase de 
championnat plutôt réussie.

Pour tous ceux qui veulent « tenter » 
le tennis, n’hésitez pas à contacter :

Yves Rossard, professeur DE
(cours collectifs et cours particuliers)
  06 85 13 56 23

Claudine Schockmel, présidente
  06 83 55 03 41
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COMITÉ DES FÊTES

Le corso de Pâques : les festivités ont 
jonglé avec les nuages et la pluie

Le beau temps n’a pas été de la partie 
pendant ces fêtes pascales, mais on a 
évité le pire.

Les festivités pascales ont commencé 
dès le jeudi soir avec la traditionnelle 
visite des chars se résumant en un 
seul lieu : le local du Comité des 
Fêtes. Monsieur le Maire, ses adjoints 
et conseillers municipaux ont pu 
découvrir en avance tous les chars 
du défilé avec leurs bénévoles. Toutes 
les équipes ont reçu un diplôme et 
une récompense. Cette année, une 
nouvelle bande de copains est venue 
rejoindre le corso, composée de 
deux anciennes équipes qui avaient 
abandonné le défilé depuis près de 
vingt ans.

Vendredi soir à la salle des fêtes, 
le Comité recevait les sponsors, 
les  bénévoles,  les  comités des 
fêtes voisins, Loriol et Portes-lès-
Valence entre autres, sans qui nous 
ne pourrions pas assumer tous 
les postes que demande une telle 
organisation, pour les remercier de 
leur implication.

Nos Miss 2024 (Léa Boriasse, Maëlya 
Delay et Gwendoline Borrazeiro) ont 
reçu beaucoup de cadeaux de la part 
des comités voisins et associations 
beaumontoises.

Samedi après-midi, la pluie était au 
rendez-vous et même la grêle s’est 
invitée ! Tous les jeux de kermesse 
gratuits et le maquillage pour enfant 
ont dû être annulés.

Le défilé nocturne des chars illuminés 
a pu se dérouler sous un public, 
certes peu nombreux, mais sans 
que les chars se mouillent, suivi par 
la soirée D’Compress, toujours très 
fréquenté par les jeunes.

La traditionnelle visite chez le maire 
a été déplacée à la maison des 
associations par sécurité, suivie par 
la présentation des Miss puis les 
bugnes et le vin blanc sur la place 
du marché, animée par le groupe 
musical de Clermont-Ferrand « Les 
Gueules Sèches ».

Le défilé de l’après-midi est parti à 
l’heure sous les nuages menaçants.  
Il fallait éviter la pluie annoncée.

Seize chars composaient le défilé, 
accompagnés de 5  groupes de 
musique.

À 17 h, tous ces groupes se sont 
retrouvés à la salle des fêtes pour un 
mini-concert offert par le comité avec 
C’Did.

Le feu d’artifice initialement prévu à 
22 h a dû être annulé dès le dimanche 
matin à cause du vent.

Lundi matin, la visite traditionnelle aux 
communes voisines de Montmeyran, 
Montéléger et Beauval lon s’est 
déroulée sous un soleil arrogant.

Ces quatre jours de fêtes nécessitent 
beaucoup de main-d’œuvre pour la 
bonne organisation, beaucoup de 
bras, beaucoup d’aide.

Nous faisons le maximum pour que 
chacun s’amuse et profite de la fête à 
tous les niveaux. Il faut remercier une 
fois encore les services municipaux 
qui mettent tout en œuvre pour 
assurer votre sécurité, les comités 
de Loriol et de Portes-lès-Valence 
qui viennent en renfort, tous les 
bénévoles qui  en plus de leurs 
chars, viennent tenir les buvettes de 
bals, les entrées. Sans eux, nous ne 
pourrions pas assumer tous les postes 
nécessaires. Alors c’est un grand 
MERCI que nous leur adressons.

Vous voulez que le corso continue ? 
Si vous voulez vous investir dans la 
vie du village, venez nous rejoindre 
car nous avons toujours besoin de 
sang neuf !

Jean-Marc Osternaud
  jmosternaud50@gmail.com

Martine Vigny
  martine.vigny@free.fr

 www.facebook.com/comite.des.
fetes.de.beaumont.les.valence
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COMITÉ DE JUMELAGE

L'année 2024 vient de terminer son premier trimestre

Notre comité du jumelage a, durant ces 3 premiers mois, 
rempli avec succès ses ambitions.

Tout a commencé par la galette des rois, le 12 janvier, 
ayant permis les retrouvailles des adhérents autour du 
verre de l’amitié. Puis l’AG le 9 février où nous avons 
eu le plaisir d’accueillir, au sein de notre association, 
12 nouveaux adhérents.

Notre loto, le 17 février, a emporté un vif intérêt auprès 
des habitants de la commune et des villages voisins.

Les habitués de cette manifestation sont repartis, pour les 
plus chanceux, avec des lots de haute « facture », de belle 
qualité et très variés, enchantés d’avoir passé une belle 
soirée conviviale, chaleureuse. Nous leur donnons à tous 
et toutes rendez-vous pour notre loto 2025.

Durant l’hiver, une équipe de constructeurs et des 
décoratrices (pomponneuses et gaufreuses) sous la 
vigilance de Bernard Hugon, ont œuvré pour l’édification 
de notre char, dont le sujet est « le terroir ».

Le Comité des Fêtes dynamise la commune pendant les 
festivités pascales, et le comité du jumelage participe 
activement à cette manifestation par leur présence 
autour du « terroir ».

Chaque détail est étudié, ajusté, peaufiné, afin de rendre 
le sujet agréable aux yeux, pour les petits et les grands. 
Durant cette frénétique et parfois stressante préparation, 
le réel problème reste l’inconnu du temps.

Beau temps égal vraie joie, liesse, et récompense du travail 
fourni, mais pluie correspond à déception et tristesse 
pour toute l’équipe mais aussi pour les organisateurs.

Prochainement avec Monsieur le maire, M. Vallon, nous 
allons positionner une plaque explicative au-dessus de 
la fresque dessinée sur le mur du gymnase. À ce jour, 
aucune date n’est encore programmée.

Pour 2025, nous avons un grand projet : reprendre nos 
relations avec Costigliole Saluzzo.

Le maire, M. Vallon, nous soutient ardemment dans 
cette démarche, et nous escomptons établir des contacts 
prochainement. De ce fait, l’activité « conversation 
italiennes » devrait reprendre dès la rentrée 2024-
2025. Nous prenons déjà les noms des futurs candidats 
intéressés.

L’activité « danse en ligne » animée par Josiane Hugon 
vous accueillera dès septembre, le lundi de 9 h à 11 h à la 
maison des associations. Une activité où vous apprendrez 
les danses aux rythmes divers et variés, faisant travailler 
votre corps mais aussi votre mémoire, dans une ambiance 
chaleureuse, joyeuse et détendue. Venez nous voir 
lors de prochaines manifestations ou à la Maison des 
Associations.

En septembre, nous allons rendre visite à nos amis suisses 
et fêterons avec eux les 20 ans de ce jumelage.

L’année 2024 est encore pleine de projets, mais ne 
dévoilons pas tout. Gardons pour les bulletins à venir 
un peu de suspense (vide-grenier du 15 août, cabaret en 
octobre, AG…) !

Notre comité sera toujours heureux d’accueillir de 
nouveaux adhérents et de vous faire profiter de nos 
fondamentaux (ouverture, contact, relation, investigation, 
convivialité, partage, dynamisme, etc.).

L’équipe du jumelage remercie ses adhérents pour leur 
soutien et leurs encouragements dans les actions.
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AMICALE DES ANCIENS COMBATTANTS  
ET VICTIMES DE GUERRE DE BEAUMONT-LÈS-VALENCE

Nous tenons à rendre hommage à 
 Monique, épouse de Claude Gendron, 

 adhérente de l’association, décédée en 
novembre 2023, que nous rencontrions 

 fréquemment lors de nos réunions et que 
nous estimions beaucoup. Nos pensées vont à Claude et 
à sa famille.

Notre assemblée générale s’est tenue en janvier. 
Monsieur le maire, président d’honneur, a précisé que 
la plaque commémorative posée rue des Fontaines en 
hommage à Auguste Flandin, fusillé par les Allemands 
le 28 août 1944, était refaite et qu’elle serait inaugurée 

le 28 août. Notre président a déploré que notre terre soit 
devenue une poudrière et qu’il était essentiel de rester 
sur nos gardes.

Nous avons porté un toast à un nouvel adhérent : 
Christopher Loison. Il a 40 ans ; il est marié et réside 
à Livron. Il a été militaire de 2001 à 2021 dans l’arme 
blindée et cavalerie, escadron de combat.

Une assemblée générale studieuse et joviale clôturée par 
la dégustation de la galette accompagnée de la clairette 
traditionnelle.

Nous avons participé à l’assemblée générale de l’Union 
Fédérale à Allan (Drôme Provençale). Une occasion 
exceptionnelle pour faire connaissance avec les membres 
des différentes associations de la Drôme. Bruno était 
notre porte-drapeau parmi d’autres nombreux. Une 
cérémonie émouvante a clôturé l’assemblée générale 
dans ce village qui se souvient du maquis en 1944.

En mai, à l’occasion de notre traditionnel repas annuel 
à La Truite du Père Eugène, nous avons accueilli un 
nouvel adhérent : Alexandre Krafft. Il a 46 ans et réside à 
Valence. Il a été militaire de 1998 à 2023, en OPEX dans 
les Balkans, au Liban, au Cameroun et aux Antilles.

Notre association compte 29 membres.

Si vous désirez nous rejoindre, n’hésitez pas à appeler.

  06 87 25 58 45

Les prochaines cérémonies sont le 11 novembre et le 
5 décembre.

LE CALENDRIER 
DES MANIFESTATIONS

15 septembre et 20 octobre
Vide-grenier

23 novembre
Assemblée générale

8 décembre
Noël des enfants avec Fred Oscar

LES TOONS  
EN CONCERT

La soirée programmée le 24 f évrier 
n’a pu se dérouler pour cause de 
musicien malade…

Nous les retrouverons pour la fête 
de la musique le 21 juin.

Un spectacle hommage à  Freddie 
Mercury et au groupe Queen, 
 composé de « chansons  originales » 
mais aussi de reprises.
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LA SAVATE BEAUMONTOISE

La boxe française beaumontoise  
dans le top 10 des clubs nationaux !

Tous les voyants sont au vert pour le club qui avait 
décentralisé son assemblée générale au domaine de 
l’Échappée Belle à Beauvallon. Hissée au 8e rang sur 
958 clubs nationaux, par le nombre de ses licenciés, la 
Savate beaumontoise fondée par Stéphane Coutelier, 
diplômé d’État, se maintient encore cette année, dans le 
top 10 avec 312 licenciés.

C’est en présence de Stéphane Picod, conseiller municipal 
et devant 120 adhérents présents, que le président Pierre 
Rollet a ouvert l’assemblée générale.

Le rapport moral, présenté comme il se doit, par le 
président a été adopté à l’unanimité ;
les comptes rendus financiers présentés par la trésorière ;
le compte de résultats 2023 vérifié par les contrôleurs aux 
comptes : Marie Christine Clément et Roger Pettavino a 
été adopté à l’unanimité.

Le budget 2024 a été aussi voté à l’unanimité.

Le rapport d’activité présenté par la secrétaire générale 
a mis en exergue :
–  le développement important du nombre de jeunes de 

5 à 18 ans et des féminines ;
 –  le bilan sportif satisfaisant, puisque 30 jeunes 

ont réussi leur passage de grade leur permettant 
ainsi de participer aux nombreuses compétitions 
départementales, régionales, et nationales ;

–  les titres sportifs, à savoir : Arthur Aydin, champion 
Auvergne-Rhône-Alpes (AURA) en minimes, Morgane 
Chaffard et Christophe Milosevic sélectionnés pour les 
phases finales du championnat de France ainsi que 
Hugo Coste, vice-champion AURA en combat ;

–  la pérennité du club assurée grâce à l’obtention du 
monitorat de Clémence Bellet, Alexis Coutelier et 
Xavier Maguat ;

–  la communication par la création d’un nouveau logo 
et l’ouverture d’une boutique en ligne.

Au terme du mandat 2019-2023, la secrétaire générale 
a ensuite présenté la liste de candidatures au comité 
directeur pour la nouvelle mandature 2024-2028 : tous 
élus à l’unanimité.

Le président a pu remercier le travail réalisé avec 
enthousiasme, transparence et démocratie de l’équipe 
sortante et féliciter les nouveaux entrants.

À l’issue de cette assemblée générale, vint le moment des 
récompenses des sportifs et élus.

Le président Pierre Rollet et son orchestre ont clôturé 
cette soirée sur une note festive.

À noter, les excellents résultats 2023/2024 :
–  Clémence Bellet, championne de France moins de 60 kg 

en combat ;
– Ninon Dumas, championne AURA en minime ;
–  Arthur Aydin, qualifié pour les finales France cadets qui 

auront lieu en Guadeloupe, fin mai.
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BEAUMONT ACCUEIL RANDO
2024 : un anniversaire 40 + 1... toute une 

histoire et un beau parcours à célébrer !

Créée en 1983 par des personnes 
avides de rencontres, d’animations 
culturelles et de projets humanitaires, 

Beaumont Accueil Rando soutiendra 
par un parrainage l'Aide à l'Enfance au 

Tibet et s'impliquera au sein du CDASR (Comité 
Drôme Ardèche Solidarité Roumanie) en organisant de 
nombreuses rencontres humanitaires avec le village de 
Răchitiş, Roumanie. Localement, ce sont des expositions, 
concerts, spectacles, thés dansants, jeux, conférences 
qui seront programmés et le marché de Noël mobilisera 
énergie et créativité. Mais c’est bien sûr sans compter 
sur les randonnées qui peu à peu deviendront le cœur 
battant de l’association.

Aujourd’hui, la vie associative s’est structurée et 
diversifiée à Beaumont-lès-Valence. L’association se 
nomme désormais Beaumont Accueil Rando et se 
concentre sur la pratique de la randonnée convoquant 
tous les jeudis (hors vacances scolaires) celles et ceux 
qui veulent découvrir, menés par des accompagnateurs 
bénévoles également membres de l’association, les 
paysages et le patrimoine de notre région. En outre, elle 
conserve les valeurs initiées par ses fondateurs : solidarité, 
entraide, respect et préservation de l’environnement. 
Dans cette cohérence, des dons sont régulièrement faits 
en direction des plus démunis.

Joyeux anniversaire et longue vie à Beaumont Accueil 
Rando !

EN QUELQUES CHIFFRES

adhérents

127

accompagnateurs

20

membres du CA

10

niveaux de 
randonnée

4

randonnées  
annuelles

127

présidentes  
de 1983 à 2024

127

24 lÉcho BEAUMONTOIS – JUIN 2024 – No 8



LA VIE locale

ASSOCIATION FAMILIALE
Notre assemblée générale du 26 janvier 2024 fut la 
dernière pour notre présidente Chantal Combier qui a 
donné sa démission. Le nouveau bureau, élu le 9 février 
2024 lors du conseil d’administration, est composé de :

–  Agnès Gendron, présidente ;

–  Yanick Puzenat, secrétaire ;

–  Françoise Carle, trésorière ;

–  Guylaine Jacquet, trésorière adjointe ;

–  2 membres actifs : Noëlle Roux et Francine Traversier.

Le nouveau bureau poursuit les actions déjà existantes de 
l’Association Familiale comme les bourses aux vêtements 
au printemps et en hiver, la visite auprès de nos anciens 
lors de la galette des rois, fêtes des mères et pères et le 
beaujolais nouveau en novembre qui est bien apprécié.

La bourse de printemps a eu lieu et la fraîcheur n’a pas 
empêché les personnes présentes de trouver de beaux 
articles.

Une nouveauté depuis le dernier trimestre 2023 et 
poursuivie cette année, c’est l’ouverture du local le 
samedi matin une fois par mois dans le cadre d’une 
braderie. N’hésitez pas à venir pour dénicher votre 
bonheur. Les dates sont sur notre page Facebook et aussi 
sur le Panneau Pocket de la Mairie.

Notre local, dont l’entrée se situe à côté du skatepark de 
Beaumont, est toujours ouvert le mercredi après-midi.

Une autre nouveauté : allez découvrir notre page 
Facebook : Association Familiale Beaumont Montéléger.

Les bénévoles de l’AF, à l’initiative de l’une d’entre elles, 
iront visiter le centre de tri à Portes-lès-Valence afin de se 
remémorer les bons gestes écologiques à effectuer pour 
la santé de notre planète.

Nous vous souhaitons un bel été et vous donnons 
rendez-vous du 15 au 18 octobre pour notre bourse aux 
vêtements automne-hiver.

CANTAVIOURE
À l'espace Cristal de Portes-lès-Valence, les 23 et 24 mars, 
c'est devant un public venu nombreux que la chorale 
Cantavioure a présenté, lors de deux représentations, sa 
nouvelle création musicale.

« Pour que 2 mains... »

Un spectacle puissant, riche en émotions et haut en 
couleur, imaginé, écrit et mis en scène par Jean-Pierre 
Desbos, président de l'association.

Une succession de chansons aux thèmes inspirés de 
sujets de société très actuels se transforme, grâce aux 
costumes et aux éclairages en véritables tableaux. Au fil 
du déroulé, le titre prend alors tout son sens nous faisant 
passer, tour à tour, du sourire aux larmes pour finir dans 
une ambiance de gaieté communicative.

La chorégraphie ciselée de Séverine Cleyssac Laville a su 
mettre subtilement en relief chaque texte.

Sous la direction du chef de chœur Fabrice Vernette, 
les musiciens ont accompagné une quarantaine de 
choristes visiblement heureux de livrer le fruit de très 
nombreuses répétitions et de partager leur bonheur de 
chanter ensemble.

La participation d'Amandine Gillerond en situation de 
handicap dansant sur la chanson Forest de Soprano et 
traduite en langue des signes, ainsi que celles des enfants 
sur plusieurs chants ont ajouté tendresse et poésie.

À la sortie, les spectateurs encore émus semblaient 
mesurer le travail colossal réalisé par cette troupe 
d'amateur et qualifiaient la prestation en ces termes : 
« bouleversant, surprenant, pertinent... ».

Preuve s'il en fallait que le spectacle vivant peut encore 
nous inciter à lâcher sans regret les écrans...
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LA VIE locale

MJC
À l’heure où nous écrivons cet article, 
la saison se termine doucement.

Le nombre d’adhérents dans les 
activités progresse d’année en année.

La nouvelle saison 2024-2025 est en 
cours de préparation. Les sessions 
d’inscription vont démarrer très 
prochainement.

Nous vous invitons donc à consulter 
notre page Facebook afin de ne rien 
manquer.

Loto

Le loto est le premier rendez-vous de 
l’année pour la MJC.

Cette année, il a rassemblé plus de 
300 personnes venues tenter leur 
chance.

De nombreux lots étaient à  gagner : 
TV écran plat, console de jeux 
 dernière génération, petit électro-
ménager, etc.

Nous remercions tous nos partenaires 
pour leur contribution à la réussite de 
cet évènement.

Nous remercions également tous les 
bénévoles dans l’organisation et leur 
soutien.

Carnaval

Le vendredi 15 mars dernier, a eu lieu 
le carnaval des enfants, sur le thème 
des animaux.

Les aventuriers de la MJC et de 
l’accueil  de loisirs ont capturé 
Caramantran qui s’était dissimulé 

cette année dans le corps d’un 
serpent maléfique géant.

Au programme, distribution de 
goûters à l’école primaire, stand de 
maquillage, pose photos pour les 
moins timides.

Le défilé dans les rues a rassemblé du 
monde, tous très bien déguisés pour 
l’occasion.

De l’école élémentaire, à la salle des 
fêtes, en passant par l’église/temple 
et les Sérénides (maison de retraite), 
la fête battait son plein, haute en 
couleur et en musique.

Arrivée à la salle des fêtes, buvette et 
restauration pour tous, en attendant le 
procès et le bûcher du serpent géant.

À la tombée de la nuit, Caramantran 
a été brûlé selon la tradition, sous les 
yeux émerveillés des enfants, et sous 
l’encadrement des sapeurs-pompiers.

Nous remercions toutes les personnes 
qui ont contribué au succès de cet 
événement.

Un grand merci à l’Association d’École 
pour leur aide.

N’oublions pas que cet événement 
dédié aux enfants, à vos enfants, ne 
peut se faire sans la contribution de 
tous. Parents, n’hésitez donc pas à 
nous aider l’année prochaine.

Karaoké

Après plusieurs années d’absence, 
la soirée karaoké de la MJC a pu 
avoir lieu.

Cette soirée, gratuite et ouverte à 
toutes et tous, est un pur moment 
de convivialité comme nous l’aimons 
à la MJC.

Animé par Gilles Vergoz, un amateur 
de musique et de son, la qualité du 
karaoké est digne des meilleurs.

Si vous aimez chanter ou pas, juste 
passer une soirée en famille ou 
entre ami·e·s, n’hésitez pas à nous 
rejoindre lors de la prochaine édition.
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LA VIE locale

Accueil de loisirs

Lors des vacances scolaires, les enfants sont accueillis 
uniquement à la journée.

Les enfants sont répartis en deux groupes d’âge, les moins 
de 6 ans et les 6 ans et plus.

Au programme : activités manuelles, activités sportives, 
sorties médiathèque, sorties aux alentours, etc.

Lors des vacances d’hiver, une journée à Lans-en-Vercors 
a eu lieu où les enfants ont pu faire de la luge.

Pendant les vacances d’été, des sorties baignade à 
La Truite du Père Eugène sont programmées.

Pour la tranche d’âge des plus grands, des nuits sous tente 
sont également proposées.

Pour plus d’informations, n’hésitez pas à nous contacter.

La MJC accueille également vos enfants pendant les 
mercredis (en période scolaire), et pendant les vacances 
scolaires.

Accueil des enfants de 7 h 45 à 9 h puis départ de 17 h 30 
à 18 h pendant les vacances.

Nous accueillons les enfants de 3 à 13 ans à l’espace Dolto 
les mercredis.

Horaires spécifiques pour les mercredis :  

– les matins avec repas de 7 h 45 à 13 h 30 ;

– les après-midi de 13 h 30 à 18 h ;

– ou journée de 7 h 45 à 18 h.

Infos pratiques

Horaires en périodes scolaires : 

– mardi de 15 h à 17 h ; 

– vendredi de 15 h à 17 h ; 

– samedi de 9 h 15 à 11 h 45.

Horaires en périodes de vacances scolaires (vacances 
d'été du 8 juillet au 30 août 2024) :

– lundi de 14 h à 17 h ; 

– mercredi de 14 h à 17 h ; 

– jeudi de 14 h à 17 h ; 

– vendredi de 9 h 30 à 11 h 30. 

Liens utiles

  04 75 59 56 96 

  mjc-beaumont.infos@orange.fr

Page Facebook : www.facebook.com/MJCBeaumont

LES DATES À RETENIR

11 au 21 juin
Fête de la MJC

5 juillet
Festiv'été

1er septembre
Forum des associations

12 novembre
La Beaumontoise

17 novembre
Braderie aux jouets et aux sports

30 novembre
Kids party
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LA VIE locale

MONBEAUJARDIN

Des adhérents gourmands et solidaires !

Permettre à nos concitoyens d’accéder à une alimentation 
saine, goûteuse et non carbonée, c’est ce que nous faisons 
depuis 20 ans avec plus de 100 familles adhérentes.

En parallèle, depuis de nombreuses années, Bernard 
récupère des légumes et des pommes chez nos 
producteurs pour les donner aux Restos du Cœur.

C’est bien d’être solidaire avec les moins riches mais 
nous le sommes aussi avec nos producteurs en leur 
remboursant une partie de la valeur de leurs dons. Si 
une part de nos cotisations et les dons des adhérents 
y contribuent, ce n’est pas suffisant. C’est pourquoi 
quelques adhérents ont porté l’initiative d’organiser 
un repas choucroute pour récolter un peu d’« oseille » 
fraîche.

Les bénévoles ont râpé 30 kg de choux (produits par Loïc 
et Sylvain, nos fidèles maraîchers de Montéléger), mis 
40 jours en saumure puis cuisiné avec un peu de bière 
et de cochon pour les 60 personnes qui se sont régalées. 
Tout en gardant un prix très modeste (15 €), nous avons 
pu dégager 600 € qui seront affectés à l’achat des légumes 
que Loïc et Sylvain donnent aux Restos du Cœur (environ 
une tonne et demie cette année).

Merci, Anne, Sylvain, Maguy, Mireille et à tous les autres 
qui ont réalisé cette soirée.

Rejoignez-nous

Pour rappel, Monbeaujardin propose ce printemps, un 
vendredi tous les 15 jours, de 17 h à 19 h, une distribution 
avec abonnement à la ferme Châtenet à Beaumont, de 
produits agricoles locaux, bio, en conversion ou conformes 
à la charte de l’agriculture paysanne.

Pour nous rencontrer, venez le 7 ou le 21 juin ou le 
5 juillet entre 17 h et 19 h.

Reprise des livraisons après la trêve estivale le vendredi 
13 septembre à la ferme de Consonnaves à Montéléger.

Nous accueillons les nouveaux adhérents tout au long de 
l’année.

Pour le détail des produits proposés et créer votre compte :

  http://monbeaujardin.rezolocal.com/

Les produits complémentaires, bœuf, canard, poulet, 
truites, agneau, légumes secs… sont proposés 1 fois par 
mois et sans abonnement via Rézopaysans et livrés à la 
ferme Châtenet.

  https://rezopaysans.rezolocal.com

Renseignements :

  06 06 49 83 17 ou monbeaujardin26@bbox.fr
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LA VIE locale

ESB
L’ES Beaumontéléger est le club 
de footbal l  des communes de 
Montéléger et de Beaumont-lès-
Valence, proposant du football pour 
les petits à partir de 3 ans et pour 
les très grands ! Depuis maintenant 
7 ans, le club n’a cessé de croître, 
perpétuant l ’envie d’avoir une 
association qui se veut familiale et 
conviviale tout en permettant à nos 
licenciés de prendre du plaisir et de 
progresser dans un environnement 
de compétitions départementales.

Avec plus de 400 licenciés répartis 
dans plus de 20 équipes, le club de 
l’ES Beaumontéléger pointe dans 
les 15 plus grands clubs en nombre 
de licenciés des clubs au sein du 
district Drôme Ardèche. L’association 
possède une équipe dans toutes 
les catégories et compte parmi 
celles-ci une équipe U20, catégorie 
fraîchement réinstallée par le district. 
Une dernière étape pour ces jeunes 
qui devraient rejoindre sous peu les 
effectifs séniors. Dans cette catégorie 
sénior, trois équipes évoluent en 
D5, D4 et D1. Une année plutôt 
encourageante quant aux résultats, 
avec une phase accession pour 
l’équipe 3, une lutte pour l’accession 
ainsi qu’une demi-finale de coupe 
René Giraud pour l’équipe réserve 
et un maintien espéré pour l’équipe 
fanion.

Du côté des jeunes, la totalité des 
collectifs se rapprochent du plus 
haut niveau du district, le plus bas 
niveau étant l’effectif U17 qui joue 
les premières places en D3.

Le foot féminin continue son 
développement avec ses deux 

équipes en séniors et U13. Ces 
équipes sont d’ailleurs en progrès 
constants, ce qui ne fait qu’amplifier 
leur motivation.

Enfin, la création de la section baby 
a été une franche réussite puisque 
près de 10 enfants sont présents en 
moyenne aux entraînements, et ce, 
même en hiver malgré les conditions 
climatiques défavorables.

Si le club continue de se développer 
du point de vue sportif, la vie du club 
continue également de prospérer, 
notamment par les stages sportifs 
lors des périodes de vacances. Sur les 
deux semaines de stage aux vacances 
de Pâques, le taux de remplissage 
est de 70 % de moyenne, une belle 
réussite donc ! Les animations sont 
une manière de créer de l’engagement 
auprès des jeunes, leur permettant de 
continuer à s’insérer dans la vie du 
club, connaître les encadrants mais 
aussi le fonctionnement de l’ESB, avec 
pour les nouveaux, un potentiel futur 
en tant que petit chevalier du club ! 

Le loto a affiché salle pleine et 
confirme encore une fois qu’il est 
une date importante pour la vie 
du club. La structuration du club 
se poursuit également, à travers 
le développement du cercle de 
sponsors avec un poste d’alternant 
dédié à cette tâche permettant une 
recherche active de financements 
tout en préservant les valeurs du club.

Le club a pour but de continuer son 
développement, sur le plan structurel 
et sportif dans les 3 ans à venir. 

La labellisation de l’école de foot 
attribuée par la Fédération Française 
de Football (FFF) en février dernier 
est une grande étape pour le club, 
permettant de mettre en lumière le 
travail fourni par tous les joueurs, 
bénévoles et encadrants du club. Il 
n’est pas signe de déraison de dire que 
tout le monde tire dans le même sens !

Pour autant, il ne faudra pas se 
reposer sur ces lauriers et fixer 
dès aujourd’hui des perspectives. 
Stabiliser les effectifs de joueurs 
(après 2 années à + 25 et 30 % !), 
quelle que soit la catégorie, est 
essentiel pour pouvoir continuer 
à travailler sereinement. Recruter 
des encadrants est aussi un objectif 
puisque rien n’est possible sans des 
coachs formés et présents sur les 
terrains par tous les temps.

Les stages, loto ainsi que les sorties 
ponctuelles pour les catégories 
jeunes resteront des moments forts 
de la vie du club. Tout ceci a un 
coût, qui passera notamment par 
le développement du sponsoring. 
Une continuité que le club cherche 
à garder pour gérer son budget, tout 
en collaborant sainement avec les 
entreprises locales.

Côté sportif, il sera question de 
maintenir a minima les performances 
actuelles voire à continuer de faire 
évoluer le club à travers des niveaux 
de compétition plus élevés.

Tom Serret
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À  l' affiche

Présence de producteurs locaux tous les vendredis de 16 h 30 à 20 h.

JUIN

Tout le mois
Exposition de Sandrine Viallet
Hall de la mairie.

Ven. 31 mai au dim. 2 juin
Salon de l'habitat et des énergies
Salle des fêtes.

Jeudi 6
Association AIRE
Salle Geniès de 9 h à 12 h.

Vendredi 7
AG ACCA
Salle Danjoud à 20 h.

Mardi 11 au samedi 15
Fête de la MJC
Salle des fêtes, gymnase, MDA,  
salle Cerdan.

Mardi 18 

COMMÉMORATION

Vendredi 21
FÊTE DE LA MUSIQUE

Vendredi 28
Fête de l'école
À 16 h 15.
Salle des fêtes (en cas de pluie).

Samedi 29
AG ASBB
Salle Danjoud à 10 h.

JUILLET

Vendredi 5
FESTIV'ÉTÉ
Centre du bourg.

Vendredi 12
FÊTE NATIONALE
Banquet républicain sur le parvis  
de la salle des fêtes.

Mercredi 17
Comédie musicale
Salle des fêtes à 20 h.
Par la troupe Piment Scène et organisé 
par Beaumont nous retrouver.
Entrée au chapeau. 
Buffet-buvette dès 19 h.

Vendredi 26
Cinéma plein air
Stade de foot dès 19 h 30.
Projection du film à 22 h.

AOÛT

Samedi 10
Nuit des étoiles
Stade de foot. 
Organisé par Les Pléiades.

Jeudi 15
Vide-grenier
Parvis de la salle des fêtes dès 7 h 30. 
Organisé par le Comité de Jumelage.

SEPTEMBRE

Dimanche 1er

Forum des associations
Salle des fêtes, gymnase de 10 h à 17 h.

Dimanche 15
Vide-grenier
Parvis de la salle des fêtes dès 7 h 30. 
Organisé par le Comité de Jumelage.

Samedi 21
Soirée annuelle de country
Salle des fêtes à 20 h.

Samedi 28 et dimanche 29
Ça me dit jeux
Salle des fêtes, espace Charles de Gaulle, 
gymnase de 10 h à 18 h.
Organisé par Beaumont nous retrouver.

Lun. 30 septembre au mer. 2 octobre
Semaine bleue
Salle des fêtes.

OCTOBRE

Tout le mois
Exposition Biodiversité de M. Bret
Hall de la mairie.

Jeudi 3
AG Beaumont Accueil Rando
Salle Danjoud à 14 h.

Samedi 5
Cabaret
Salle des fêtes.
Organisé par le Comité de Jumelage.

Lundi 7
Don du sang
Salle des fêtes de 15 h 30 à 18 h 30.

Mardi 8
AG Les Pléïades
Salle Danjoud à 20 h.

Vendredi 11
Observation publique
Parvis de la salle des fêtes à 20 h.
Organisé par Les Pléiades.

Samedi 12
Course « La Beaumontoise » 
Organisé par la MJC.

Samedi 12 et dimanche 13
Chemin des Artistes
Salle des fêtes.

Mardi 15
Planétarium
Salle Danjoud à 20 h.
Organisé par Les Pléiades.

Lundi 14 au vendredi 18
Bourse aux vêtements d'hiver
Salle des fêtes.
Organisé l'Association Familiale.

Vendredi 18
AG Comité de Jumelage
Salle Danjoud à 17 h.
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Samedi 19
Bal d'Halloween
Salle des fêtes. 
Organisé l'Association Familiale.

Dimanche 20
Vide-grenier
Parvis de la salle des fêtes dès 7 h 30. 
Organisé par le Comité de Jumelage.

Samedi 26
Concours de belote
Salle des fêtes à 14 h. 
Organisé par le Club des 3 Rivières.

NOVEMBRE

Tout le mois
Exposition de Marc Oberlé
Hall de la mairie.

Samedi 2
Loto de l'amicale boules
Salle des fêtes à 19 h.

Vendredi 8
Observation publique
Parvis de la salle des fêtes à 20 h.
Organisé par Les Pléiades.

Samedi 9
Concert symphonique
Salle des fêtes à 20 h 30.
Organisé par  
Beaumont nous retrouver.

Lundi 11
Commémoration
Cimetière à 11 h.

Mardi 12
Exposé
Salle Geniès à 20 h.
Organisé par Les Pléiades.

Samedi 16
Braderie aux jouets et aux sports
Salle des fêtes, MJC.

Samedi 23
AG Comité des Fêtes, MDA
À 18 h.

Samedi 30 
Téléthon

DÉCEMBRE

Tout le mois
Exposition de Thomas Vanieux
Hall de la mairie.

Dimanche 1er

Téléthon

Samedi 7
Soirée pour les enfants
Salle des fêtes. 
Organisé par le Comité des Fêtes.

Mardi 17
Repas de Noël
Salle des fêtes. 
Organisé par le Club des 3 Rivières.

Mardi 31
Réveillon
Salle des fêtes à 19 h. 
Organisé par le Comité des Fêtes.

Enfin un nouveau site  
pour la commune !

Ce site, développé par notre prestataire 
Kyxar, est en cours de construction par 
le personnel.

La mise en ligne devrait avoir lieu à la fin 
du deuxième trimestre.

L'application Panneau Pocket

Panneau Pocket est disponible sur 
tous les appareils numériques ! Il vous 
suffit de télécharger gratuitement 
l’application sur votre téléphone ou 
tablette en recherchant PanneauPocket 
sur App Store ou Google Play. Ensuite 
il suffit de chercher « Beaumont-lès-
Valence » et de cliquer sur l'icône 
« cœur » pour recevoir les notifications 
à chaque nouvel évènement.

Une nouvelle page Facebook

À la suite du piratage de l’ancienne page 
Facebook de la commune, une nouvelle 
est disponible !

Vous souhaitez suivre l’actualité de 
Beaumont-lès-Valence ? 

Flashez ce QR code :

brèves
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LA VIE municipale

DU CÔTÉ DE NOS POMPIERS…

Retour sur 2023 en quelques chiffres

L’année 2023 s’est clôturée, avec au compteur des interventions 
un historique 512 ! Pour mémoire, le compteur en 2011 était à 
241 interventions annuelles ! 

Ces 512 interventions se décomposent en :

– 335 secours à la personne ;

– 52 accidents de la circulation ;

– 71 incendies ;

– 54 missions diverses.

224 ont eu lieu sur le territoire de Beaumont-lès-Valence, 125 sur celui 
de Montéléger et 38 sur Montmeyran.

Nos 45 pompiers ont donné 95 162 heures de disponibilité en 2023, soit 
un peu plus de 2 000 heures par sapeur-pompier.

Cross-country

Tradition respectée pour nos pompiers qui cette année encore, et pour la 12e année consécutive, sont sur le podium 
par équipe de cross en se classant 1er centre de secours drômois.

Cette année, le cross avait lieu à Lablachère chez nos voisins ardéchois. Nous revenons avec 4 podiums et 
7 qualifications pour le cross national pour lequel un seul aura pu faire le déplacement à Laval (53).

Bravo à ces jeunes qui perpétuent cette tradition beaumontoise d’année en année. Il faudra aller défendre une 
nouvelle fois notre titre en 2025 du côté de Montélimar.

Secours à la personne

Accidents de la route

Incendies

Missions diverses
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Deux pompiers arrêtent leur engagement

La vie fait que, quelquefois, notre engagement n’est 
plus compatible avec notre mode de vie. C’est ainsi 
que le sergent-chef Nicolas Perez qui travaille et habite 
désormais à Rillieux-la-Pape et le sapeur 1re classe 
Jonathan Bourguignon ont mis fin à leur parcours à nos 
côtés. Nous les remercions vivement de leur contribution 
toutes ces années.

Formation

Notre centre de secours est devenu centre référent pour 
les formations départementales de secours à la personne. 
C’est ainsi que, 4 à 5 semaines par an, des stagiaires 
s’exercent aux quatre coins des communes de Beaumont-
lès-Valence et Montéléger pour des mises en situation 
que les formateurs mettent un point d’honneur à rendre 
toujours plus réaliste. Notre champion en la matière 
est Julien.

Nous avons aussi eu le plaisir d’accueillir les U17 du 
club de foot de l’ESB qui ont été formés aux gestes de 
premiers secours par l’UDSP26. Une très belle initiative 
d’Alain Caillot et Jérôme Duval que nous avons tenu à 
soutenir en les accueillant pour cette formation dans 
notre caserne.

Le Chef de Centre 
Capitaine Thierry Damey

Sergent-chef Nicolas Perez 1re classe Jonathan Bourguignon
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LA VIE municipale

BOCO LILA :  
UNE RECETTE INNOVANTE, LES MIXÉS GOURMANDS

Comment avez-vous eu l’idée de vous lancer dans cette 
aventure ?

Après 10 ans d’activité enthousiaste dans l’accompagnement 
de créateurs d’entreprise (ADI), je participe un jour à une 
rencontre avec des acteurs d’EPADH. Une conversation 
s’engage sur la difficulté de faire apporter des plats mixés 
au domicile des personnes âgées.

Alors quelle fut votre réaction ?

Je comprends qu’il y a un problème, je me lance dans une 
enquête et je constate qu’il y a très peu d’offres.

Quelle conclusion en tirez-vous ? 

Passionnée de gastronomie, je me lance dans la création de 
petits pots mixés en insistant sur la notion de plaisir, afin de 
favoriser le maintien à domicile des personnes qui, pour des 
raisons liées à l’âge, au handicap ou à la maladie, ne peuvent 
manger que des produits mixés.

Quel type de produits est proposé ?

Les recettes de ces 
mixés  gourmands 
sont élaborées avec 
l’appui de spécialistes 
de  la  prévent ion 
de la dénutrition. 
Ces petits pots sont 
commercialisés sous 
le nom de Boco Lila.

Pour  le  moment , 
on peut trouver des 
petits pots au détail 
au magasin Rouge 
G a ra n c e  d a n s  l a 
galerie du Super U. 
Sinon les commandes 
peuvent se faire via le 
site internet.

  www.bocolila.fr

LE SAVIEZ-VOUS ? UN SCULPTEUR À BEAUMONT !

Depuis 2015, Antoine Fargette est installé à Beaumont-lès-Valence, il sculpte la pierre, 
le bois et tout autre matériau. Il travaille à partir d’un cahier des charges fourni par les 
donneurs d’ordre. Beaucoup de demandes proviennent de réfections autour du patri-
moine classé (églises, cathédrales, abbayes…) sur la France mais aussi à l’étranger. En 
ce moment, il réalise des pinacles qui viennent en contrefort des arcs-boutants pour 
la réfection de Notre-Dame de Paris.

Ses compétences sont partagées au sein d’un réseau d’une centaine de sculpteurs  
en France.

  www-art-fargette.fr

Portrait 

Portrait 

BERNARD MICHEL
Conseiller délégué à la communication

Interview par Bernard Michel

Interview par Bernard Michel
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CARPE DIEM

Pourquoi avez-vous eu envie de créer ce magasin ?

J’ai toujours rêvé de créer une épicerie sur le slogan « partager, offrir, profiter » 
comme j’aurais souhaité le vivre en tant que client.

Une dénomination « épicerie gourmande », quelle signification ?

Il ne s’agit pas d’une épicerie fine avec toutes les connotations que cela peut 
avoir mais d’une épicerie gourmande pour que chacun puisse faire plaisir et se 
faire plaisir.

Quels types de produits sont proposés ?

Ce n’est pas une épicerie catalogue, les 950 références sont issues de produc-
teurs locaux et de la région sud-ouest. La gamme de produits et de prix est 
très large.

C’est un gros challenge pour vous ?

Oui, car nous avons mis beaucoup d’énergie avec mon épouse pour créer tout 
l’agencement afin que les clients se sentent bien.

Est-ce que d’autres services sont proposés ?

Oui, les clients peuvent même boire un café sur place ou déguster un plateau 
garni de charcuterie et de fromages. Aussi, des plateaux à emporter peuvent 
être commandés.

  8 allée des Pins à Beaumont-lès-Valence

Portrait 
MÉDIATHÈQUE

La médiathèque de Beau -
mont-lès-Valence est heureuse 
de vous accueillir les jours 
 suivants :

– mardi de 16 h à 18 h ;

–  mercredi de 9 h à 12 h et  
de 14 h à 18 h ;

– jeudi de 16 h à 18 h ;

– vendredi de 16 h à 18 h 45 ;

– samedi de 9 h à 12 h.
La médiathèque est fermée le 
lundi et le dimanche.

De nouveaux horaires sont 
prévus pendant les congés 
scolaires d'été, à savoir :

– mardi de 16 h à 18 h ; 

–  mercredi  de 9 h  à 12 h  
et de 14 h à 18 h ;

– jeudi de 9 h à 12 h ;

– vendredi de 9 h à 12 h ;

– samedi de 9 h à 12 h.
D’autre part, la médiathèque 
sera fermée du mardi 16 juillet 
au lundi 12 août.
Réouverture le mardi 13 août à 
16 h.
Bonnes vacances !

N’hésitez pas à aller dans les 
autres médiathèques du réseau 
Valence Romans Agglo.
Plus d'infos sur mediatheques.
valenceromansagglo.fr.
Pour plus de renseignements : 
mediatheque.beaumont@
valenceromansagglo.fr ou par 
téléphone au 04 75 59 76 74.

Interview par Bernard Michel
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VALENCE ROMANS Mobilités

ous cherchez une solution 
de déplacement pratique, 
économique et respectueuse 

de l’environnement ? Ne cherchez 
plus ! Mon Libélo, le service de 
location de vélos électriques 
longue durée mise en place par 
Valence Romans Mobilités est là 
pour répondre à vos besoins !

À partir de 17 €/mois, Mon Libélo 
vous offre la possibilité de louer un 
vélo électrique pour une durée 
de 3 ou 6 mois, (renouvelables 
dans la limite d’un an et des 
disponibilités - hors vélo cargo) 
avec la garantie que le vélo vous 
appartient pendant cette période. 
Vous avez le choix parmi notre 
flotte de 120 vélos à assistance 
électrique, comprenant également 
3 vélos cargo à assistance 
électrique, idéaux pour transporter 
vos courses ou vos enfants en toute 
sécurité. La location d’un siège 
enfant est aussi possible.

Grâce à notre système de 
réservation en ligne, la démarche 
pour obtenir votre vélo est simplifiée 
au maximum.

En optant pour Mon Libélo, 
vous contribuez activement  à la
réduction de votre empreinte  
carbone, tout en favorisant une  
mobilité plus fluide et plus res-  
pectueuse de l’environnement. 

En effet, chaque kilomètre parcouru 
en vélo électrique est autant de 
voiture en moins sur nos routes, ce 
qui se traduit par une diminution 
de la pollution atmosphérique et 
sonore.

C’est la solution idéale pour tester 
votre utilisation du vélo électrique 
avant de passer à l’acte d’achat.

Plus d’informations sur le site 
www.valenceromansmobilites.fr
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MOT DE LA Majorité

Chères Beaumontoises, Chers Beaumontois,

2024 est une année de réalisation de projets pour 
la commune, et tout cela sans endettement !

–  Nouvelles voies vertes mettant clairement 
l’accent sur la mobilité douce et la poursuite des 
aménagements en direction de Valence.

–  Rénovation et végétalisation de la place 
Hélène Grail.

–  Construction d’un « City stade » à côté du 
skatepark.

–  Travaux de requalification de l’ancienne piscine 
en parc de centre-ville.

– Rénovation de l’intérieur de la tour.

– Travaux dans les écoles.

–  Nouvelles plantations d’arbres et poursuite des 
plantations économes en eau.

–  Rénovation des vestiaires du gymnase et du club 
de football.

Nous œuvrons pour faire progresser les autres 
projets :

–  logements sur l’ancienne place de l’Auberge de 
la Tour ;

–  boucherie-charcuterie-fromagerie-traiteur à la 
place de la caserne des pompiers ;

– travaux de rénovation du presbytère protestant ;

– rénovation de l’allée des Pins.

Loin des querelles stériles, dans un esprit de 
rassemblement et de sérieux budgétaire, nous 
œuvrons quotidiennement pour dynamiser 
 Beaumont !

Nous vous souhaitons un agréable été en famille 
et/ou entre amis, au sein d’événements culturels, 
sportifs ou  familiaux. Bel été à tous !

Entretien - Carrosserie 
Vente de véhicules neufs et d’occasion 

10 allée des Moriettes 
26760 Beaumont-lès-Valence

04 75 59 72 00 - sportingarage26@gmail.com

Du lundi au samedi
de 8 h 30 à 19 h 30

Distributeur
de billetsBeaumont

-lès-Valence

ous cherchez une solution 
de déplacement pratique, 
économique et respectueuse 

de l’environnement ? Ne cherchez 
plus ! Mon Libélo, le service de 
location de vélos électriques 
longue durée mise en place par 
Valence Romans Mobilités est là 
pour répondre à vos besoins !

À partir de 17 €/mois, Mon Libélo 
vous offre la possibilité de louer un 
vélo électrique pour une durée 
de 3 ou 6 mois, (renouvelables 
dans la limite d’un an et des 
disponibilités - hors vélo cargo) 
avec la garantie que le vélo vous 
appartient pendant cette période. 
Vous avez le choix parmi notre 
flotte de 120 vélos à assistance 
électrique, comprenant également 
3 vélos cargo à assistance 
électrique, idéaux pour transporter 
vos courses ou vos enfants en toute 
sécurité. La location d’un siège 
enfant est aussi possible.

Grâce à notre système de 
réservation en ligne, la démarche 
pour obtenir votre vélo est simplifiée 
au maximum.

En optant pour Mon Libélo, 
vous contribuez activement  à la
réduction de votre empreinte  
carbone, tout en favorisant une  
mobilité plus fluide et plus res-  
pectueuse de l’environnement. 

En effet, chaque kilomètre parcouru 
en vélo électrique est autant de 
voiture en moins sur nos routes, ce 
qui se traduit par une diminution 
de la pollution atmosphérique et 
sonore.

C’est la solution idéale pour tester 
votre utilisation du vélo électrique 
avant de passer à l’acte d’achat.

Plus d’informations sur le site 
www.valenceromansmobilites.fr
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MOT DE l'opposition

2023 fut pour nous l'année des démissions.

Des conseillers qui ont désiré quitter notre groupe avec 
beaucoup de regrets, mais pour raisons personnelles 
importantes.

Alain Charre, adjoint aux finances de 2014 à 2020, 
contribua grandement au redressement de la situation 
financière catastrophique laissée par l’équipe Michel 
Pomarel de 2008 à 2014.

Josselin Robert, ancien président du club de basket-ball, 
très impliqué dans le milieu associatif, a changé de métier.

Annie Vergnault, conseillère municipale de 2014 à 2020 
participa beaucoup aux actions d’aide aux Beaumontois 
durant la période de COVID-19.

Janine Sabadel, conseillère municipale durant 33 années 
participa à l’essor du Facebook de la mairie. Elle fut à 
l’origine de la création du conseil municipal des jeunes 
et a contribué au projet de sentiers piétonniers en 
collaboration avec Montéléger et l’Agglo.

Deux nouveaux conseillers en 2024

Anne-Laure Coppel, 50 ans, réside à Beaumont depuis 
2018. Fonctionnaire territoriale qui a à cœur le service 
public, elle a été très investie dans le milieu associatif.

Thomas Duc, 35 ans, réside à Beaumont depuis 2018. 
Auparavant conseiller municipal à Loriol, délégué aux 
associations sportives, il a créé le conseil municipal des 
jeunes. Il travaille dans le domaine de l’épargne salariale.

Pourquoi avons-nous fait annuler le conseil municipal 
prévu le 12 mars ?

La législation concernant les délais d’envoi des documents 
au conseil municipal n’avait pas été respectée. La loi doit 
être appliquée !

Pourquoi avons-nous voté contre le budget 2024 ?

La majorité en place a voté deux hausses consécutives de 
la taxe foncière, en 2022 et 2023, pour compenser l’aug-
mentation du coût de l’énergie. Or, il y a eu surestimation 
importante de cette hausse. Ainsi, la majorité a créé une 
cagnotte sur un faux fondement.

Dans un contexte économique difficile, ne fallait-il pas 
plutôt rendre une part de leur impôt aux Beaumontois ?

Par ailleurs, la baisse du budget consacré à l’entretien des 
voiries va à l’encontre des besoins sur la commune.

Pourquoi nous sommes-nous abstenus  
lors du vote du contrat de mixité sociale  
(Agglo et commune avec préfecture) ?

Parce que ce contrat prévoit 30 logements sur le  tènement 
piscine dont 15 logements à caractère social, en opposi-
tion avec la promesse électorale du maire qui prévoyait 
un parc urbain.

Un déplacement de l’école Pierre Mendès France ?

Lors de différents échanges aux derniers conseils muni-
cipaux, la majorité nous a fait part de l’éventualité d’un 
déplacement de l'école du centre village afin de réaliser 
un « complexe scolaire » près du collège. C’était un projet 
de l’équipe Pomarel. 

Nous y sommes absolument opposés car il provoquerait 
la mort de commerces et un vide dans le centre village.

Nous avions averti qu’un ralentissement des construc-
tions était nécessaire en poursuivant le programme défini 
dans le PLU 2017, pour ne pas engorger l’école actuelle.

Mais nous n’avons pas été écoutés (voir revue n° 5) !Anne-Laure Coppel Thomas Duc
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ÉTAT Civil

NAISSANCES

Auguste Daire
le 8 octobre 2023

Ulysse Bouit
le 17 octobre 2023

Emma Bertrand
le 30 octobre 2023

Manon Bertrand
le 30 octobre 2023

Eliot Liotard
le 30 novembre 2023

Emile Liotard
le 30 novembre 2023

Héloïse Ceparano
le 3 décembre 2023

Eliott Bouy
le 10 décembre 2023

Malo Aymard
le 3 janvier 2024

Hugo Dettinger
le 17 janvier 2024

Maël Jungbluth
le 29 janvier 2024

Inaïm Chosson Hassani
le 15 février 2024

Vélon Ghazarian
le 2 mars 2024

Elio Giren
le 5 mars 2024

Elyne Roche
le 8 mars 2024

Jùlia Vieira
le 14 mars 2024

Louis Mourrat
le 24 mars 2024

Giulia Butté Lo Presti
le 27 mars 2024

MARIAGES

Sonia Bernis Auvergne et Bernard Mazeyrat
le 29 décembre 2023 

Béatrice Bourgeois et Claude Chinnici
le 10 février 2024

DÉCÈS

Nicole Grimaud, 
née Espeisse
le 7 octobre 2023

Elie Samard
le 8 octobre 2023

Gilles Mora
le 18 octobre 2023

Tatos Hagopian
le 24 octobre 2023

Marcel Berna
le 1er novembre 2023

Antoinette Lasmayoux, 
née Bartolini
le 6 novembre 2023

Monique Gendron, 
née Delaitre
le 6 novembre 2023

Paulette Alboussiere, 
née Despesse
le 9 novembre 2023

Ahmed Harid
le 28 novembre 2023

Hubert Rubinocci
le 20 décembre 2023

Danton Mouls
le 7 janvier 2024

Sylvie Crouzet
le 14 janvier 2024

René Chauvet
le 24 janvier 2024

Bernard Eynard
le 27 janvier 2024

Jean-Paul Alboussiere
le 30 janvier 2024

Paulette Chauvet, 
née Eydan
le 3 février 2024

Tullia Bertin, 
née Palmigiani
le 9 février 2024

Jeanne Mazouyer, 
née Boulard
le 12 février 2024

Régine Pacaud
le 15 février 2024

Henri Maneval
le 1er mars 2024

Jean Sahy
le 17 mars 2024
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BLOC notes

MAIRIE 04 75 59 54 55
Depuis le 6 novembre, les horaires 
d’ouverture de votre mairie ont 
changé ! 
Périodes scolaires  
Mairie et standard téléphonique 
ouverts tous les matins,  
de 9 h à 12 h 30, et les lundi, 
mercredi et vendredi après-midi,  
de 14 h 30 à 17 h
Vacances scolaires
Mairie et standard téléphonique 
fermés les vendredis après-midi.

POLICE MUNICIPALE 04 75 59 45 51

LA POSTE 09 70 82 36 31 
Du lundi au vendredi 9 h–12 h

CENTRE DE LOISIRS, 
ACCUEIL DES JEUNES, MJC 
04 75 59 56 96  
Périodes scolaires 
Mardi 15 h–17 h 
Vendredi 15 h–17 h 
Samedi 9 h 15–11 h 45 
Vacances scolaires 
Lundi, mercredi et jeudi 14 h–17 h 
Vendredi 9 h 30–11 h 30

CABINET PARAMÉDICAL SIRIUS 
140 allée René Higonnet

OSTÉOPATHE 
Paloma HUON – 06 11 75 92 34

INFIRMIER/INFIRMIÈRES  
Élisabeth ROUX, Audrey VINOLO 
07 78 63 11 82
CABINET DENTAIRE SIRIUS 
99 allée René Higonnet
CHIRURGIEN-DENTISTE
Aurélie MARTIN, Emmanuel REYNAUD 
– 04 75 61 56 30 
CABINET MÉDICAL 
ET PARAMÉDICAL LES GRANGES
14 ancienne route de Chabeuil
DIÉTÉTICIENNE 
Layal SAKR – 06 16 70 96 05
OSTÉOPATHE  
Nicolas GIOVANNA – 06 32 46 13 73
SAGE-FEMME / SEXOLOGUE  
Aline BŒUF – 06 80 24 59 19
CABINET MÉDICAL 
MÉDECINS GÉNÉRALISTES 
540 chemin des Chirons
Bénédicte DILLIES – 04 75 59 56 59
Olivier FESVRE – 04 75 59 54 93
Lucile BON – 04 75 60 11 50
MÉDECINS DE GARDE – 04 75 59 26 22
ESPACE SPORT SANTÉ BIEN-ÊTRE 
15 rue des Remparts
OSTÉOPATHE, KINÉSITHÉRAPEUTE, 
MASSEUR, BIEN-ÊTRE 
Laurent GIROUD – 04 75 59 71 22
ERGOTHÉRAPEUTE 
Claire SOLATGES – 06 82 12 87 25
CABINET PÉDICURE - PODOLOGIE 
20 allée des Pins  
Mathilde CHAPPAT, Clémence THIBAULT  
– 04 75 60 59 48
MASSEUR - KINÉSITHÉRAPEUTE 
À DOMICILE  
8 rue des Granges 
Bruno BOULAY – 04 75 61 01 97
THÉRAPEUTES ET PRATICIENS 
MÉDECINE DOUCE
1060 chemin de Reboulet 
Céline LEXTRAIT – 06 48 92 75 91
CABINET VÉTÉRINAIRE
65 allée Marc Seguin 
Almut HEIPKE-GERMANI,  
Clémentine GIRARD-AUBANEL,  
Pauline GUSTAVE, Charlotte GUERIN  
– 04 75 59 56 89

MÉDIATHÈQUE 04 75 59 76 74
Lundi FERMÉ – Mardi 16 h–18 h
Mercredi 9 h–12 h, 14 h–18 h 
Jeudi 16 h–18 h 
Vendredi 16 h–18 h 45
Samedi 9 h–12 h – Dimanche FERMÉ

MÉLI-MÉLO, CRÈCHE MULTI ACCUEIL 
22 allée des Pins 
La crèche est gérée par Romans Sud 
Rhône-Alpes – 04 75 25 83 12

RPE (Relais Parents-Enfants)  
Espace Dolto, 18 bis rue du 11 Novembre 
04 75 55 30 82

LAEP (Lieu d'Accueil Enfants-Parents) 
LA MAISON BLEUE Accueil sans RDV, 
le vendredi 16 h-18 h30 (hors vacances 
scolaires), dans les locaux du RPE 
(Réseau Petite Enfance) Espace Dolto, 
rue du 11 novembre 1918.

NOS ÉCOLES 
École maternelle publique 
CHARLES PERRAULT 
3 place Hélène Grail 04 75 59 74 04
Directrice : Mme Sandrine CONSTANS

École élémentaire publique 
PIERRE MENDÈS FRANCE 
9 rue du 11 Novembre  
04 75 59 51 82 
Directeur M. Sébastien AMBLARD

COLLÈGE MARCELLE RIVIER 
41 rue des Faures 04 75 55 34 53 
Principale : Mme Blandine GROUSSET

DÉCHETTERIE
Lundi de 9 h 30–12 h, 14 h–17 h
Du mardi au vendredi 14 h–17 h 
Samedi 9 h–17 h

CRÉMATORIUM
650 chemin de Clairac 
04 75 56 65 80

PHARMACIE DES PINS 
10 allée des Pins 
04 75 59 72 07

CABINET PARAMÉDICAL 
INFIRMIÈRES 
Place Hélène Grail 
Isabelle CHAPURLAT – 06 18 57 44 81 
Maëva MARMOLLE – 04 75 59 53 89

CABINET INFIRMIER 
2 allée des Pins 
Sylvie SARAYOTIS, Christelle HIDA  
04 75 59 51 17

KINÉSITHÉRAPEUTE 
2 allée des Pins
Séverine TRIC,  
Baptiste LE NOIR DE CARLAN 
04 75 83 52 11

APPEL D’URGENCE

NUMÉRO D’APPEL D’URGENCE EUROPÉEN
Gratuit partout dans l’Union européenne.  
Pour toute urgence nécessitant une ambulance, 
les services d’incendie ou la police.  
TÉL. : 112
SAMU 
Pour obtenir l’intervention d’une équipe 
médicale lors d’une situation de détresse  
vitale, ainsi que pour être redirigé vers  
un organisme de permanence de soins  
(médecine générale, transport ambulancier…)  
TÉL. : 15
SAPEURS-POMPIERS 
Pour signaler une situation de péril  
ou un accident. 
TÉL. : 18
POLICE SECOURS 
Pour signaler une infraction qui nécessite 
l’intervention immédiate de la police.  
TÉL. : 17
GENDARMERIE DE CHABEUIL
TÉL. : 04 75 59 00 22
NUMÉRO D’APPEL POUR LES PERSONNES
SOURDES ET MALENTENDANTES
TÉL. : 114
ERDF URGENCES ÉLECTRICITÉ 
TÉL. : 09 72 67 50 60
GRDF URGENCES GAZ 
TÉL. : 0800 47 33 33
VEOLIA 
TÉL. : 09 36 32 34 58 
VALENCE ROMANS AGGLO 
TÉL. : 04 75 81 30 30


